
Porque suá vida
merece mais expressão

�rvores_!rutíferas!' �

Na última sexta-feira, o

governo de Canoinhas dis

tribuiumais 3.604mudas de
árvores frutíferas.A informa

ção é da Secretaria do De-

senvolvimentoRural, dando
conta de que a distribuição
atingiumais de cem produ
tores rurais domunicípio.
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I, Muda a grade
Já a partir do próxi �

mo ano, o curso de en

genharia florestal deverá
ter a duração de 4 ano�"
e não mais de 4 anos e

meio, se baseando na

modema grade da univer-

sidade de Fraiburgo, na
Alemanha.

\.
, A proposta foi enca-

minhada ao Conselho de

Ensino, Pesquisa �Ex�e�=�
são (Cepe).
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Arquivo CN

o Disciplinas em sistema de módulos

[Vestibular ,da unel
� ,

A Universidade do que acontece em 2 de de-

ContestadQ (UnC) � zembro. As inscrições
campus Canoinhas e ex- podem ser feitas de 17

tensão Porto União, ofe- de setembro a 1 de outu
tecerá 350 vagas no pró- bro.
xirno vestibular Acafe,

,
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Deputados fazem, sessão
, \

,

itinerante .em Canoinhas
INFÂNCIA

A', 8 DIR TOS

f 00,\ ADOLf8CfNTI:
MUNICIPIO ee NnAS

Marcada para 6 de se

tembro em Canoinhas, ses
são especial da Assembléia
Legislativa de SC em home

nagem aos doadores de san

gue. A sessão deve aconte
cer na Câmara de Vereado
res de Canoinhas.
A expectativa do presi

dente daAssembléia, Onofre
Agostini (PFL) é de que to
dos os deputados estejam
presentes. Canoinhas é a se
gunda cidade do estado a re
ceber o chamado "Plano de ,

interiorização" daAL.\
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D Autoridades debateram a questão da violência contra a infância

Justiça
condena

prefeito,
a repor

perdas

Relatório (final sai na
,. '

próxima semana
o resultado da 3a Con- divulgado pelos orga- nir Rocelande Andrade, há

ferência dos Direitos daCri- nizadores na próxima sema- a necessidade de reunir to

ança e do Adolescente do na. De acordo com o pre- dos os-membros do conse

municípiodeCanoinhas so- sidente do Conselho muni- lho para que , sejam
O juiz César Otávio mente será conhecido atra- cipal dos Direitos da Crian-

'

elencadas as QIop&{tas.
ScireaTesserolijulgoup;o-

,',

vés de relatóri�, queserá ça e do Adolescente, Mu- '. Páginà 12
cedente em 13 de agosto, o
mandado de injunção
impetrado pelo Sindicato dos
ServidoresPúblicosMunici

pais contra o prefeito de

Canoinhas, OrlandoKrautler.
Assim o prefeito é obrigado
a repor as perdas salariais do
funcionalismomunicipalocor
ridas no período demaio de
1996 até agosto de 2001.

Página 10

Deram entrada no fórum
da comarca deCanoinhas, na
última sexta-feira, dia 10 de

agosto, cinco ações de inde
nização por danomoral con
tra o vereador de Bela Vista

�

do Toldo, Carlos Schiessl

(PMDB). Ações foram pro
postas por membros da fa
míliaTyska que se sentiram

, ofendidos comafirmação feita
pelo vereador em programa
de rádio, nomês de feverei
ro, de que "a família Tyska
nunca pagou imposto em
BelaVista".

Família processa vereador

Canoínhas tem receita de RS
16,.5 milhões nos primeiros 4

.

,

meses do ano, segundo o TCE

Bianca Neppel

CONCURSO

nA Mais

Bela

Universitária" ,
conheça as

candidatas
Página 16

D Prefeito: "ele falou demais"

Destaques do'

projeto Paca
'Página 8

Curso orientá
microcrédito

Página 6

o relatório do cumprimen
to das disposições da L�i
Complementar 101/200 - Lei
de.Responsabilidade Fiscal
emitidopeloTribunal deCon-

tas do Estado de SC (TCE)
traz

.

como ,informações da

prefeitura deCanoinhas que a
receita líquida domunicípio
nosprimeiros quatromeses d?
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ano foi deR$ 16.565.579,75.
Desse valor, o poderexecuti
vo gastou R$ 8.862.184,44
compagamento de pessoal.
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Canoinhas, 17 de agosto de 200�

EDITORIAL

A·miséria é nossa
Tudo parece e é, de fato, muito simples. Tudo parece e é, de
fato, tão fácil. Tudo parece apenas exigir es.pírito público,

decência e vontade de ver acontecer!
o país anda farto de tan

tos estudos e análises elabo
rados pelos mais diversos e

acreditados organismos inter
nacionais dimensionando a

miséria, a pobreza e as desi

gualdades sociais de renda
entre pessoas e entre regiões.

Todos indicam o Brasil

com, pelo menos, 30% de sua

população na faixa de pobre
za absoluta - cerca de cin

qüenta milhões de pessoas -

e uma desigualdade que o

"rankeia" entre os três últi

mos em termos de distribuição
de renda.

Inobstante a tendência dos
governantes de intentar
descredenciar ou desacreditar
tais avaliações ou discordar
dos métodos usados, ou ques-

. tionar os limites do que seria a

rendamensal que caracteriza

ria o início dos padrões de mi
séria, o fato objetivo é que não

conta o país com qualquer pro
posta, séria e condizente capaz
de reduzir tais vergonhosos
números em um horizonte de

tempo previsível.
O estudo da FGV realiza

do pelo economista Marcelo

Neri sugere que seria neces

sário garantir cerca de 1,69
bilhão de reais por mês para
erradicar a fome no país ..

O

próprio autor, talvez extrema
mente crédulo no espírito de

.solidariedade . ou no
voluntariado social brasileiro,
insinua que bastaria que cada
brasileiro não-indigente trans
ferisse de sua rendá 14 reais/
mês para resolver a questão.
É uma proposta tão inocente

quanto a de Lula de retirar um

percentual das contas pagas
.

nos restaurantes.

Porém o mais relevante de
tal discussão é o que sugere o
economista Marcelo quando
afirma que o que falta é foco

às políticas sociais brasileiras,
pois elas não atingem os po
bres. Ou seja, elas erram de
alvo. Muito dinheiro gastome
nos para atender os pobres e

mais para aprofundar desigual
dades.

Há quatro observações a

fazer sobre o trabalho do dr.
Marcelo que ratifica estudos
anteriores do Banco Mundial
e do próprio Ipea.

A primeira talvez viesse
até em socorro ao que Wanda' .

Engels, que coordena o Pro

jeto Alvorada do governo, de

Brasília, e não consegue ver a
miséria em tais dimensões
mostradas pelo economista da
FGV. É que parte da econo-.

mia informal, da economia de
-_subsistência, dos programas
assistenciais, do impacto da

Loas, da PrevidênciaRural, do
Fundef, da Bolsa-Escola etc.,

I

além do solidarismo que
permeia as relações entre as

classes mais baixas, talvez in
dicasse uma redução signifi
cativa dos níveis de recursos

necessários para retirar seg-
,

mentos ponderáveis da misé
ria.

A segunda observação é

que o que se faz necessário
ao país é fazer política social

efetiva para o� pobres e não

para os "remediados" ou ri

cos, como é o caso dos gastos
com educação superior, com
os programas de apoio aos ai-

déticos, com a renúncia fiscal,
com o tratamento tributário
especial de certos produtos
etc. É preciso escolher o pú
blico-alvo, localizá-lo espacial
mente, segmentá-lo por núcle
os de miséria e ofertar os mei
os e instrumentos para que a

intervenção redunde em redu

çãoda miséria no mais curto
horizonte de tempo possível.
Ou seja, é preciso hierarquizar
prioridades e escolher os me

canismos que melhor façam
chegar aos miseráveis o que
lhes é de direito e que esses

recursos não se percam na

burocracia, na corrupção e na

incompetência. -

Em terceiro lugar, alguns
programas e projetos poderi
am ser universalizados, como
a bolsa-escola, a assistência
farmacêutica aos idosos po
bres, aos inválidos, aos servi
dos pelo SUS e àqueles com

renda limitada. A isenção do

ICMS da cesta básica de ali

mentos, a regularização do in
formal, o isentar à classe mé
dia de parte do Imposto de

Renda do valor que pagar de
salários e dos encargos traba

lhistas e previdenciários aos

empregados domésticos, o re
gime fiscal especial para o

ambulante e o informal, e a

ampliação do microcrédito .

para 'aproveitar todo o poten
cial de empreendedorismo são
ações objetivas e menos su

jeitas às distorções da burocra
cia. Além disso, a garantia do
seguro de renda mínima con

tra calamidades, a ampliação
dos empregos na área de

agentes de saúde, de seguran-

ça e de meio ambiente com

pletariam os esforços a serem

realizados.
Por fIm, um projeto amplo

de descentralização adminis
trativa fortalecendo os gover
nos e as economias locais, uma
política para o programa de

responsabilidade social das

empresas dando o efetivo foco

para osmiseráveis e uma ava

liação permanente de resulta
dos poderão ajudar amudar o
curso da história deste país.

Quanto custa? Menos que
1/3 de um Proer, menos da
metade do que se gastou para
limpar a corrupção, a gestão
temerária e a incompetência
dos bancos oficiais e muito

menos do que se gastou para
"bancar" os erros das várias

alterações na política cambial
do país.

Como financiar? O Fundo

da Pobreza recém-criado, re

forçado de um adicional do

Imposto de Renda sobre pes
soas físicas, parcela dos recur-

. )

sos de privatização e outras

formas adicionais que um pou
co de criatividade poderá per
mitir.

E se isso pudesse ocorrer

por dei anos, tempo ideal para
tanto, o Brasil deixaria de ser

o país do futuro e conquistaria
o título de país da cidadania e

da decência .

Tudo parece e é, de fato,
muito simples. Tudo parece e

é, de fato, tão fácil. Tudo .pa
rece apenas exigir espírito pú
blico, decência e vontade de

ver acontecer.

E todos se perguntam. ,E
por que não ocorre?

As crianças do Brasil
ENI VOLTOLINI

- Zilda Arns Neumann,
médica catarinense de

Forquilhinha, recebe homena
gem da Assembléia

Legislativa de Santa Catarina

pelo trabalho em defesa das

crianças. O programa Pasto-
- ral da Criança, apoiado pela
Igreja Católica, é responsável
pela redução drástica da mor�
talidade infantil e omodelo já.
foi exportado para outros 11

países. Zilda é a realizadora do.
projeto idealizado por seu ir

mão e cardeal Dom Paulo

Evaristo Arns, e agora rece

be a justa indicação do gover
no brasileiro para concorrer ao

prêmio Nobel da Paz.- A dis
cussão em tomo da garantia
dos direitos da criança como

prevenção contra a violência

ocupou a 3a Conferência Mu

nicipal dos Direitos da Crian
ça e do Adolescente realiza
da ontem em Canoinhas, no
Planalto Norte Catarinense ..

- Neste sábado acontece

em Tubarão, no Sul do Esta
do, o 2° Encontro Catarinense

de Jovens Executivos onde

pontificará o diretor da Tigre,
NelsonMachado; o diretor da
Mormaii, Marco Aurélio

Raymundo e o presidente da
.

Eletrosul, João Kleinubing.São
três eventos recorrentes e

ilustrativos quando se coloca

à mesa a discussão sobre a

importância que nossa socie
dade dá às crianças e o papel

\

que elas representarão na

construção do futuro desta

nação.O encontro de jovens
executivos catarinenses de

sempenhando com competên
cia funções de comando e ge
rência a frente de empresas

que se posicionam de forma
eficiente e vitoriosa na econo
mia globalizada é o exemplo
acabado de que, com oferta de

educação e oportunidades.ade
quadas, o Brasil produz uma

geração de garotos e garotas
em condições de se

ombrearem e vencerem pela
competência aos concorrentes
de qualquer das nações deno
minadas de primeiromundo.O

trabalho reconhecido da mé

dica Zilda Arns Neumann é a

demonstração sem retoques
de que o trabalho voluntariado

pode colher frutos melhores

que aqueles obtidos por pro
gramas governamentais que a

exigência legal de imensas

estruturas burocráticas toma

lentos, caros e de eficiência

reduzida, Isto sem considerar

que eles, não raro, se prestam
à prosperidade da corrupção
e desvios, tanto das finalida
des como de recursos.Eu sou

um entusiasmado defensor do
aproveitamento da imensa ca
pacidade de doação de nossa

gente. Sempre pronta se

voluntariar e a se engajar em
causas sociais desde que as

finalidades lhes sejam claras

e meritórias. Basta ver a

sequência de quebras de re

cordes de arrecadação do pro
grama Criança Esperança,
promovido pela Globo que fi

nancia a Pastoral da Criança.
Entendo que o governo

deva ser o animador destes

projetos sociais. O sucesso

dele nossa gente garantirá.
Afinal quem não se angustia
ao parar em uma esquina e ver

bandos de meninos e meninas

. que sem tempo para brincar e
treinar para ser cidadão com

esperanças, mergulham na

desesperança de mendigar a

sobrevivência sua e dos pais.
É tempo de governo e so

ciedade pensarem na execu

ção de um projeto global vol
'tado para a erradicação da

pobreza. Um projeto que
potencialize osjã existentes e

que, pela vivência e conheci

mento, diagnosticaram com

precisão os problemas e co

nhecem a resposta adequada.
Acredito que a sociedade bra

sileira tenha capacidade, com
petência e generosidade para
banir das ruas da

marginalidade todos os exclu
ídos sociais.

Eni Voltolini é deputado pelo PPB

(dep.enivoltolini@camara.gov.br)
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Nova coordenação
o Fórum Parlamentar Catarinense tem nov

coordenação desde o início deste mês. Os dep�tadoa
doPDT, SerafimVenzon eFernandoAgustiniVãodiVi�
o cargo pelos próximos seismeses. Venzon coordenará.
as ações da bancada catarinense emBrasília até o dia
14 de novembro, enquanto queAgustini fará o trabalho
a partir desta data. Para os primeiros meses VenzOnjá
elegeu suas prioridades: duplicação das BRs 280, entre
JaraguádoSuleaBR 101, edotrecho Sul daBR 101.
Além disso, há também abarragem doRio São Bento
que já se transforma em novela. Sobre a BR 280 o
deputado afirmou que o ideal é a duplicação chegue até
o Porto de São Francisco do Sul. Além disso, a banCada
de SantaCatarinadeverá lutarpara incluiroutros trechos,

especialmentenoPlanaltoNorte comoporexemplo entre
Rio Negrinho e São Bento do Sul. Ao menos, os

parlamentares devem tentar incluir algum recurso para
manutenção da estrada. ABR 470 será outra questão
debatidapeloFórum neste segundo semestre.O deputado
Renato Viana, doPMDB, cobrou doGovernodo Estado
que tomeumaposição e devolva a rodoviapara aUnião,
afim de que esta possa investir na estrada, que é uma

importante viaparao turismo catarinense.

Babitonga
Odeputado federalCarlitoMerss ficou indignado com

o cancelamento da reunião que estavamarcada hámais
de um mês para a última Quarta-feira, dia 8, entre

representantes doConsórcio Babitonga e oministro do
.Meio Ambiente José Sarney Filho. O encontro seria
realizado emBrasíliapara a apresentação deUm projetO
daUniville para a despoluição daBaía daBabitongae
para aaberturadoCanal doLinguado.Emboraoministro
tenha garantido que existam recursos no Orçamento
União para a realização dos estudos técnicos, Carlito
Merss acredita que Sarney Filho esteja fugindo do
assunto.

Senado I
Quem está empolgada com a possibilidade de uma

candidaturaao SenadoFederal é adeputada federal Luci
Choinacki, do PT catarinçnse. Ela aposta Va
estadualização do seu nome conseguida com a eleição
de 1994, quandodisputou o cargo eperdeuparaCasildo
Maldaner, doPMDB, eVilsonKleinübing, do PFL,ja
falecido. A deputada comemora também o fato de te

obtido votos em 289municípios do estado nas eleições
de 1998. ParaLuci, o fatode haverduas vagas em disputa
nas eleições do próximo ano aliado ao descrédito do

Governo Federal poderá ser benéfico para um

candidatura do PT.
.

Senado II
Entretanto, a briga pelas duas vagas de senado

promete ser boa. Do PPB deve sair o deputado feder
HugoBiehl, campeão de votos nas eleiçõesproporcion

.

de 98 e que contará com o suporte do seu partido. O
PFL tem vários nomes como Paulo Bauer, Paulo
Bornhausen, o atual senadorGeraldoAlthoff e outro
que vem se insinuando para a disputano cargo, como o

prefeito de São José, Dário Berger. No PMDB, que
deverá oferecer uma das vagas a algum aliado,

provavelmente o PSDB, surgem os nomes de Casildd

Maldaner, senador e presidente estadual do partido, e
do deputado federalEdison Andrino.

Críticas
Criticar é fácil quando não se conhece os fatos o

. não se tem dados para fazer comparações. A Câmar

dos Deputados vem sofrendo um novo bombardeio

porquepediu aoExecutivo uma verba deR$ 8 milhões

parapropaganda. Tudo bem que naCâmara hápesso
que nãomerecem estar lá e que não valem um salário
mínimo. Entretanto, todos os órgãos públicos faze

propaganda de suas realizações e o GoY�rno Feder
gasta, por ano, R$ 600milhões com o assunto, ou sej
cincodias de propagandadoExecutivo pagam o que
Câmara está pedindo. E olha que a popularidade de

Fernando Henrique despenca a cada nascer do soL

Na Tribuna
O deputadoRenatoVianausou a tribuna daCârnar

dos Deputados para' comentar o 22a Reunião dos

Contabilistas doBrasilqueaconteceránapróximase�
em Blumenau. Viana afirmou que o encontro dever

promover a discussão sobre o papel social doS
contabilistas e a participação dos cursos de Ciênci
Contábeis nopróximoExameNacional deAvaliação de

Cursos, o Provão, doMinistério daEducação. Renat
Viana elogiou a categoria salientando que os contado�
possuemuma excelente organização em todo oBrasil

Contatos com a coluna:

e-mail-jeffdalmoro@yahoo.com
fax: (61) 272 - 2625
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JUSTIÇA

Canoinhas tem receita deR$ 16,5 mi
nos primeiros 4 meses do ano, díz o TCE

,
,

CANOINHAS - o re

latório do cumprimento das

disposições da Lei Comple
mentar 101/200 - Lei de

� Responsabilidade Fiscal
emitido pelo Tribunal de
Contas do Estado de Sç
(TCE) traz como informa

ções da prefeitura de
Canoinhas que a receita lí

quida domunicípio nospri
meiros quatro meses do ano
foi de R$ 16.565.579,75.
Desse valor, opoder execu
tivo gastouR$ 8.862.184,44
com pagamento de-pessoal,
Apesar do número alto, a

prefeitura cumpriu o estabe
lêcido pelo artigo 20 da LRF
e não extrapolou o limite de,
54% com gasto em folha de

pag�ento de servidores.
A Câmara de Vereado

res gastou R$ 436.703,37
com pagamento de pessoal
nos primeiros quatro meses

do ano e também cumpriu o '

estabelecido pela lei.
No item receita tributá

ria, o TCE informa que a

Câmara de Vereadores

extrapolou I o limite da 5 a

8% previsto nos artigos 153,
158 e 159, gastando R$
270.462,51, ou seja 8,42% da
receita tributária municipal
que foi de R$ 3.213.717,78.

No item despesa com

folha de pagamento, que es
tipula o limite máximo de
70% da receita da Câmara

para o total das despesas re
lativa a folha de pagamento,

,

inclusive de vereadores,
também há descum

primento. A receita do po
der legislativo foi de R$
251.000,00 e a Câmara gas
tou R$ 196.99.8,78, ou seja
78,49%.

Contas vão ser analisadas

D Prefeito Krautler diz estar tranquilo
CANOINHAS -A Câ

mara de Vereadores de
Canoinhas começou a anali
sar o parecer do TCE pela re-

" jeição das contas relativas ao

ano de 1998 da prefeitura. O
TCEmanteve as 44 restrições
apontadas de ordem constitu

cional, regulamentar, técnica
e legal nas contas apresenta-

.

das pela administraçãomuni
cipal.

As restrições considera
das como graves pelo TCE,
são a falta de licitações para

compras de bens e serviços,
cancelamento da dívida ativa
sem a prévia autorização
legislativa e lançamento em

duplicidade de empréstimos
tomados, no balancete dapre-

feitura.

O prefeito Orlando

Krautler, que foi reeleito, pe
diu na época o reexame das
contas. O reexame foi feito e

o TCEmanteve as restrições.

Demora
As contas de 1998 da ad

ministraçãomunicipal recebe
ram parecer pela rejeição em
20 de dezembro dé 1999. A

partir daí o prefeito teria 15
dias para pedir'o reexamê, o

que foi feito. A expectativa
era de que as contas voltas

sem para a origem e fossem
votadas pela Câmara de Ve

readores até abril do ano pas
sado, o que não aconteceu.

As contas voltaram para a

origem somente em junho de
2001. A demora não é

explicada pelo TCE. '

Se as contas fossem vo

tadas pelos vereadores no ano
passado e fossem rejeitadas,
o prefeito ficaria inelegível. A
demora acabou favorecendo
o prefeito Orlando Krautler,
que ainda pode ser afastado
do cargo se as contas não fo

rem aprovadas por 2/3 dos

membros da Câmara.

Situação
complicada

A leitura do parecer pela
rejeição do TCE deve ser fei
ta na sessão da Çâmara da

próxima semana, de acordo
com o assessor jurídico do

legislativo,GilneyGuimarães.
O advogado diz que ainda

não fez uma análise mais pro- -

funda da questão para emitir
-

orientação para os véreado
res em relação a votação das
contas.

O problemamaior é o en
tendimento' sobre a apli
cabilidade da LRF, que pre
vê que os vereadores podem
ser responsabilizados penal
mente se aprovarem as con

tas com parecer pela rejei
ção. "Eu entendo, prelimi
narmente, que a lei não

retroage e portanto não pode
ser aplicada a 1998", diz o

advogado Gilney Guimarães.
O prefeito Orlando

Krautler (PFL) diz, através
de sua assessoria de-im

.prensa, que está absoluta- ,

mente tranqüilo e que con
fia na decisão dos vereado
res.

·Família Tyska entra com
/

processos contra vereador
BELA VISTA - Deram

entrada no fórum da comarca
de Canoinhas, na última sex

ta-feira, dia lO de agosto, cin-
,

co ações de indenização por
dano moral contra o vereador
de Bela Vista do Toldo, Carlos
Schiessl (PMDB). Ações fo-'
ram propostás pormembros da,
famíliaTyska que se sentiram

ofendidos com afirmação fei
ta pelo vereador em progra
ma de rádio, no mês de feve

reiro, de que "a família Tyska
nunca pagou imposto em BeÍa
Vista".

I O advogado dos Tyska,

Renato Mattar Cepeda solici
tou judicialmente a fita naRá- '

dio Clube de Canoinhas e ane

xou na petição matérias vei

culadas em jornais locais onde
o vereador fazia amesma afir

mação.
Entraram com ações An

tonio Tisczka, Aroldo Tisczka,
José Roberto Tisczka, Pedro
Tyska e Tereza Tyska Vieira.

O prefeito de BelaVista do

Toldo, Pedro Tyska (PPB) não
quis se manifestar sobre o as-

,

sunto e diz que as coisas de

vem ser resolvidas pela justi- ,

ça.

SABRINA-
CONSULTORA

��INATURA
-

,
, 'entrega.pronta '

..����.w..__.._
R. Barão do Ri� Branco, 144].

10 andar Canoinhas - se

GB - Ilnóveis
COllipr�, venda e avajiaçôes. - CRECI-6.637

AGRIMENSURA
Levantamento topográfico - Pericias Judiciais
Inventario (divisão de terras) - Loteamento

Desmenbramento - Mapas e M.Descritivos

CREA-S.S7S-1 Fone 622-4917
/

D Tyska: "A justiça vai decidir"

-A�ocli()-(}o(}e futaf
Decorações - balões - convites- letras

velas- toalha- copinho/prato - guardanapo
Todo tipo de, decoração. Traga sua

idéia que nós realizamos para você.
R. Paula Pereira, 1020 (ao lado doWisnievski)

-zr9996-0328

I
, Telas .. G'rad.es !" Muros· Artefatos de Concreto
FÁ RIC 624-1459

RI RIO CI CON BILl E
Fone·622.1718

'

Rua Coronel Albuquerque; 1158'

Conheça algumas das

restrições apontadas:
I

� Gastos com amanutenção do desenvolvimento in-
fantil abaixo do estipulado pelo governo federal. Gas
tou apenas 19,87% da arrecadação de impostos.
� Despesas realizadas sem processo licitatório, em de
sacordo com aConstituição Federal. Os itensmais ex:
pressivos são a contratação de transporte escolar no
valor de R$ 396.939,98 e a compra de equipamentos
de informática no valor.de R$ 15.983;98.
� Ausência de recolhimento à Previdência - Ipesc, da
parte que' cabe aos servidores, bem como da parte
patronal, caracterizado apropriação indébita.'

� Dívida ativa cancelada no valor, de R$ 23.566,98
sem a devida autorização da Câmara e formalização
do processo administrativo.
� Divida ativa tributária no total de mais de R$
16.194,32 prescrita hãmais de 5 anos, sem providên
cias para cobrança.
� Ausência de comprovação.dos valores registrados
em receitas diversas no montante de R$ 157.692,05,
em desacordo com o artígoêê da Lei 4.320/64.
� Cobrança da dívida ativa ineficaz (R$ 182.986,87),
representando apenas 6,6% do saldo total da dívida.
� Saldo patrimonial divergente no valor de, R$
14.368,74 verificado entre. o valor apurado (R$
2.509.136,2�) e o valór lançado no Balanço
Patrimonial (R$ 2.494.767,49)

� Processos licitatório com irregularidades: Tomada.
de preços nOs 05/98, 08;98 e 09/98 para despesas
comgêneros alimentícios, nomontantedeR$ 62.516,60

.

- Convites nOasOl/98, 03/98,05/98, 10/98, 16/98,21/
98, 24/98, 29/98 e 34/98 no. montante de' R$
60.064,93 realizados sem a participação mínima de
interessados do ramo pertinente.
� Ausênciada lei autorizativapara arealização de ope
fação de créditos no valor de R$ I} 1.096, \9.

� Valores inscritos e baixados emDívidaAtiva apre
sentado divergência novalor de R$ 3285,85,66 entre
o Registro no Demonstrativo das Variações
Patrimoniais.
� Inexistência de documentos e de documentos e de
inventário dos Bens Imóveis,doMunicípio, demons
trando tojal ausência de controle, caracterizando des
caso com o Patrimônio PúblicoMunicipal.
� Servidores PúblicosMunicipais à disposição de ór
gãos Estaduais e Federais (21 servidores), com ônus

, .

para a ongem.
� Providências judiciais da cobrança da dívida ativa
não dirigida à totalidade dos contribuintes inscritos

� Controle deficientedos gastos com combustíveis por
.

inexistir registros individuais por veículo que demons
. tre inclusive quais os trabalhos desnvolvidos.

� Ausencia de comprovação da Vigência de
R$ 72.480,85 apurada entre o valor do repase ao

Fundef e o informado pela Secretaria da Fazenda./
.

� Lançamento em duplicidade na conta empréstimos
tomados no montante de R$171.096,40, incorrendo
na divergência do saldo fmal entre a inscrição e o res-

gate daDívida Fundada Interna.
,

� Ausência de controle das Guias deArrecadação de
ReceitasMunicipais e dos ingressos bancários, eviden
ciando Controle Interno Deficiente.

Bela Vista combate
a evasão escolar

BELA VISTA - Foiim- responsáveis se o aluno fal

plantado ,na última semana ta sistematicamente às au

em .Bela Vista. do Toldo o I las. "Os pais podem ser até

Programa de Apoio à Eva-. presos, ou terem que pagar
são Escolar (Apóia). O pro- multa se as crianças faltarem
grama é desenvolvido em sem justificativa nas aulas""

parceri'a
.

com a explicou Poloniski .

Coordenadoria Regional de O secretário não prevê
Educação (CRE) e Promo- grandes probler;nas no muni
toria da Justiça e Juventpde cípio, pois o índice de eva

de Canoinhas e conselho tu- são escolar nas escolas mu
telarmunicipal nicipais é considerado muito

De acordo com o secre- baixo." Vamos 'seguir o pro
tário de Educação de Bela grama, mas aqui em Bela

Vista, professor Adilson Vista, os alunos têm todas as

Poloniski, toda a comunida- condições para, assistir as

de escolar, que inclui pais, aulas, pois oportunizamos
alunos e professores, estão transporte, merenda, e, até
tomando conhecimento do uniforme, além de assistên

programa, que prevê a noti- cia médica e odontológica
ficação judicial dos pais ou para todos", justifica.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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EDUCAÇAO

Curso de Direito já conta
x..,

com escritório modelo
CANOINHAS o cur

so de Direito da UnC
Canoinhas conta com escri
tóriomodelo. A soleIÍidade de
instalação do escritório, que
servirá para o ensino da prá
tica jurídica, aconteéeu no dia
do advogado, 11 de agosto, no
salão nobre da UnC.

O escritório modelo, de

acordo com o,coordenador do
curso de direito, Salvador de

"

Maio Neto, vai atender em
sala no centro de Ciências

'Administrativas e Contábeis
Zaiden Emiliano Seleme, a

partir do próximo mês. Inici

almente o escritório funciona
no anfiteatro professor Chico,
na UnC. "Estamos somente

esperando pela entrega dos
equipamentos para nos ins
talarmos na sede definitiva",
explica Maio.Neto.

O atendimento ao público
somente será feito no I" se

plestre do ano que vem.

"Agora vamos trabalhar com
a prática jurídica em si. Os
acadêmicos aprenderão a

prática jurídica e no próximo
\
semestre trabalharemos com

os problemas da sociedade",
explica o coordenador do cur
so.

Trabalharão no escritório.
modelo com a disciplina de'
estágio supervisionado, os

acadêmicos do 6° período do
curso.

':'Nós ajudamos as pessoas"
CANOINHAS - A parti

cipação no Universidade Soli
dária nacional, de 11 a 31 de

julho não' será esquecida pe
los dez acadêmicos daUnC

campus Canoinhas e Caçador.
Os acadêmicos trabalharam

,
nomunicípio de Regeneração,
no Piauí. A pobreza e a ca

rência domunicípio delf mil
habitantes serviram de estímu
lo para a extensão.

Os acadêmicos de serviço
social, engenharia florestal, .

pedagogia e administração tra
balharam com capacitação de

conselheiros, formação de pro
fessores, projeto' de

microbacia, atendimentos
com a Pastoral da Saúde e da

Criança e hortas comunitári
as.

Logo no primeiro dia, par
ticiparam de fórum com se

cretáriosmunicipais, vereado
res e prefeito, além de outras

autoridades constituídas,
Apresentaram a proposta de·
trabalho e divulgaram auniver

sidade, mostrando fotografias
e vídeo sobre a instituição.

No segundo dia, os estu

dantes partiram para a ação.
A estudante do curso de pe

dagogia Raquel Zattar minis
trou curso de formação de

professores; Na primeira 'se

mana foi ministrado curso so-
, .

bre alfabetização ena segun-
da aconteceu a discussão so-

bre os Parâmetros
Curriculares Nacionais

(PCNs). A professora Use

Chiarello, de Caçador, que

o Equipe que foi para a Unisol

o Acadêmicos trabalharam em horta

acompanhou os acadêmicos e

coordenou os trabalhos da
UnisolNacional,ministrou cur
sos de redação e leitura e lite

ratura para professores.
As acadêmicas de serviço'

social, Rita Regina Soares'
Saibel e Noeli Terezinha
Olescovicz, trabalharam com

a Pastoral da Criança e ensi
naram a fazer o filtro caseiro,
buscando combater a desidra
tação. Outros, do curso de

engenharia florestal, como,
Tércio Koheler, se dedicaram
a confecção de uma horta co
munitária no bairro Jericó e

também à conservação da
microbacia do riacho do Mu

lato; muito importante para o

abastecimento da região.
Todos os dias, os estudan-

tes cumpriam outra rotina: a de
levar a informação sobre o tra
balho até a comunidade. Para

.

isso falavam na rádio comuni
tária Voz da Vila, das 11 às 12

horas, onde relatavam o traba- .

lho, os projetos � chamavam a

comunidade a participar.
A unanimidade é caracte

rísticado grupo:."faríamos tudo
novamente, lá. fomos úteis e I

agora entendemos perfeita-
.

I . -

mente o que quer dízér-Uniéer- '

sidade Solidária; porque nós -

ajudamos as pessoas comnosso

conhecimentos", disseram.
Agora os estudantes começam
a repassar as experiências em

fóruns, onde participam aca

dêmicos de todo o estado que
participaram daUnisol Nacio
nal.

Canoinhas começa inventário turístico
/ \

CANOINHAS - A Pre- _ dade econômica, social e cul
feitura de Canoinhas e a Uni- tural, frisando que o inventá
versidade do Contestado, atra- rio tem a missão de transfor- .

vés do curso de turismo, inici
aram nesta semana o inven
tário turístico domuni�ípio. Na
terça-feira, num. encontro re

alizado por intermédio da Se
cretaria de Desenvolvimento

Econômico, a professoraElisa
Wypes Sant'Ana de Liz, que

.

coordena o inventário, falou
acerca do trabalho que está
sendo desenvolvido.

Elisa destacou a impor
tância do turismo como ativi-

mar Canoinhas num destino
turístico. Ela também comen

tou que é importante à união e

a,conscientização das entida
des locais e regionais para es

tabelecer apoio às diretrizes

que vão' ser priorizadas ao de
senvolvimento do turismo em
Canoinhas. No inventário es

tão sendo levantadas as

potencialidades locais que po
dem ser aproveitadas para o

desenvolvimento do turismo.

Edítado manual para
marídos maltratados
Londres - Também os ho-

.

meus precisam de proteção,
advertiu uma socióloga britâ
nica que chegou a, essa con

clusão após trabalhar durante
30 aDOS com as mulheres víti
mas da violência doméstica.
Erin Pizzey, fundadora do pri
meiro abrigo britânico para
rriulheres que fogem de mari
dos violentos, está preparan
do agora ummanual de sobre
vivência para homens maltra
tados. O livro, que tem por tí
tulo "Um terrorista dentro da

família", baseia-se em.mais de
cem estudos realizados' nos
últimos 2Ó anos sobre a vio
lência doméstica.

Uma equipe de investiga
dores daUniversidade de Lon-

dres, encabeçada pelo médi
coMalcolm George, está pre
parando também um perfil do
tipo de homem vulnerável à
violência doméstica, basean
do-se nos relatos de 100 vo

luntários. Os homens, que res
ponderam. a um anúncio colo
cado em uma révistamasculi
na, foram todos vítimas de
abusos ou foram espancados
por suas companheiras nos

últimos cinco anos.
(

"A percepção comum é de .

que os homens nunca são as

vítimas da violência domésti
ca. Para resolver o problema,
devemos libertar-nos desse

, tabu e ter um enfoque mais

equilibrado do problema", ex-.
plicou Erin Pizzey

i
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Registro Mec 4.224 - oxon@newage.colD.br

Marisa Liller

Bela Vista do Toldo';.

. I

Parabéns! (.

*CALINEREGINAPAMASO, que vai completar
seus 13 anos neste sábado 18/08, recebemuito carinho
de seus familiares e o desejo de saúde, paz e felicidade;

*GENECIGONTAREKMUNHOZ 16/08
*RITA DA CÁSSIA STOCKER COSTA 17/08
*ANABURGART LILLER 19/08

Destaque!
.

!
,

A duas vozes marcantes MIGUEL LUCIANO &
MAXUELANDRADE, que estiveram visitando nosso ,

município. Parabénse desejos de sucesso. ,i

Nota 10.
Está de parabéns aComissão Organizadora da festa ,i

damatriz de Bela Vista do toldo, tudo estavaperfeito.

Galera em alta.
*João SamuelSpitzner, recebendomuitos elogios; :

*AdemirBorges, só love;
*Vanessa& Joi "dançarinos".

, 4°.campeonato.
municipal de futebol

de campo de
Bela Vista

18/08 Arroio Fundo
Aspirantes 14 horas
Titulares 15:30 horas
CorinthiansXUnião

19/08 Bela Vista
Aspirantes 14 horas
Titulares 15:30horas

Bela VistaX Santo Antônio

19/08 Ouro Verde
JubiouroX Três Estrelas

SINDICATO DOS PRODUTORES
RURAIS DE CANOINHAS

'.'

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Pelá presente' Edital fica convocada toda a categoria na

base territorial, conforme Estatuto, para a realização de' As-�
sembléia Geral Extraordinária de ratificação da alteração' á
estatutária e extensão da base territorial, os senhores assoei
ados e não associados do Sindicato dos Produtores Rurais de.
Canoinhas e Bela Vista do Toldo, para se reunirem em As�.
sembléia Geral Extraordinária no dia 31 de agosto de 2001, à�
9:00 horas em la (primeira) convocação e caso não' houver'
presente o número legal dos convocados será convocada uma
2a (Segundá) Assembléia para uma hora após (10:00 horas),
do mesmo dia e no mesmo local para com qualquer número
de presentes ser realizada na seda da ASEMCA, Bairro Alt�
das Palmeiras, para deliberarem. a seguinte:

� ORDEM 1;)0 DIA ,

.

l°)Ratificação da alteração doEstàtutoe na base terrítoríal.'
englobando omunicípio de Bela Vista do Toldo. :i

2°) Assuntos Diversos

CANOINHASISC, 14 DE AGOSTO DE 2001-08-15
Ass.: Edison Kuroli --Presidente

'

�j
I

(

----�------------------------�----�: �

_j
,

HOSPITAL SANTA CRUZ-

, AGRADECIMENTO ' 'i;

À Direção e Funcionários do Hospital Santa Cruz. deb
Canoinhas agradecem a comunidade canoinhense e região;
pela participação no Bingo realizadodia lO de agosto, em prol1
da Pediatria, o qual teve o resultadq líquido de R$ 3.900,� �t
92 itens de alimentos.

.

í �

Agradecimento especial aos patrocinadores dos prêm!ós:f
FOREX, PEDIATRAS. (OIS. LINCOL, VASGO,�
FERRARESU), CDL- CANOINHAS, RIGESA, DEPUTA-;
DO ENI VOLTOLINI, CAMÂRA DE VEREADORES ;DEi
CANOINHAS, FARMÁCIAS ÁGUA'VERDE, Ora. �Ó-i
NICA KRAUS, VOLUNTÁRIAS DA 38 IDADE, COR E\�
AMBIENTE DECORAÇÕES, DOCES E FRICdTES e CO-�
laboradores, DIREÇÃO DA S.B.O, POSTO ESSO, POS-l
TO ÁGUA VERDE, OURO VERDE SOM E PRO�A-;
GANDA, Sr. ROBERTO HAENSCH, Sr. HEINS}
BLOSFELD E FUNCIONÁRIOS DO HOSPITAL quet

itrabalharam para a realização do evento.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Deputados fazem sessão
, \

itinerante em Canoinhas
CANOINHAS

Marcada para 6 de setembro
em Canoinhas, sessão espe
cial da Assembléia

Legislativa de SC em home

J1agem aos doadores de SàD

gue. A sessão deve aconte-
; cer fia 'Câmara de Vereado
res de Canoinhas.

A expectativa do presiden
te da Assembléia, Onofre
Agostini (PFL) é de que to

dos os deputados estejam pre
sentes. Canoinhas é a segun
da cidade do estado a rece

ber o chamado "Plano de

interiorização" da AL.A pri
meira será Criciúma, em 3 de

setembro.

Agostini diz que levar o

Legislativo para algumas ci
dade é "aproximar o poder do
povo". O pedido da sessão
itinerante para Canoinhas foi
do deputado Antônio Mauro

Rodrigues de Aguiar (PFL).
"Somente reforcei alguns pe-

(lidos dos meus pares para

que a sessão acontecesse em

Canoinhas. E como temos

bons motivos para isso: so

mos a Capital Estadual dos
Doadores de Sangue e nessa

época o município comemo
ra 90 anos, foi mais fácil", co
mentou o deputado.

Prefeitura' de Canoinhas
� '. .

.

. 1

entrega árvores frutíferas
CANOINHAS - Na úl

tima sexta-feira, O governo .

, de Ca�ôinhas' distribuiu

mais. 3�604 mudas. de árvo
res frutíferas. A informação
é da Secretaria do Desen
volvimento'Rural, dando
conta de que a distribuição .

atingiu:,rilrusde cem produ
jores rurais domunicípio. O
J���re'iá�iQ dp Desenvolvi- ..

mento Rural, Dodani Ma
chado, e-o 'vice-prefeito
Adão Tadra estiveram no

início dos trabalhos de dis
tribuição, :rea:li�ados no par
que de exposições Ouro

Verde, no bairro Piedade.
De acordo com O di

retor de Desenvolvimento
Rural, Osmar Stangue, as
mudas são pro.�>e4.eJlt�� de
Caçador e vão'incrémenjar
o programa de plantio de
árvores frutíferas desenvol
vido pela pasta. Das 3.604
mudas, 615 sãode pesse- .

gueiros; há ?ô3 parreiras,
492' laranjeiras, 384

tangerineiras, 380 pés de

kiwi, 277 caquizeiros, 277
ameixeiras, 221 pereiras;
131 macieiras, 131 figueiras,
105limoeiros e 36limeiras.

Fernando Tokarski

D Mudas são certificadas

ram iniciadas no distrito de

-BABYLANDIA.Marcílio Dias, atingindo tam-
bém as localidades de Salseiro
e Salto do Água Verde.

Depois de uma sema

na de treinamento, 23 recen-
.

seadores estão trabalhando no

censo, que visa a obtenção de nosso crediário, de até 4X sem juros..dados que dêçmum diagnós-, _

.

.

.

����:�:�:��cJe do interior
-c, Rua Paula Pereira, 387 �(4'7)622-3957

Agricultura
tem novo

censo
CANOINHAS - ,A partir

de hoje, agricultores e produ
tores rurais dos distritos de
Pinheiros e de Felipe Schmidt

, estão sendo visitados por re
censeadores que estão reali
zando o censo rural de
Canoinhas. As atividades fo-

O gerente regional da
Epagri, Juraci Allievi;desta
cou que os resultados do cen-
so vão permitir novas ativida-' "

des entre a Prefeitura e a em

presá. O projeto do censo ru

ral de Canoinhas foi elabora-
do pelo Instituto de Planeja
mento e Economià Agrícola
de Santa Catarina (Instituto
Cepa) e pela Epagri.

audiometria e

saúde do traba Ihador

Temos'Fios para Bordados e Costura

Colocamos Botões de Pressão e Flexível
\. Cursos de BordadOs, Crochê,

, MacrSmê (Bróia) e Pintura em Tecido

Rua Frei Menandro Kamps, 610 - Ao lado Paulo Wagner
Fone: (47)9105-0782 ou 622-6136
CEP - 89.460-000 Canoinhas - SC

)Exames audiométricos de admissão,
demissão.e periódicos
(conforme portaria 19)
)Implantação, aeompanhamento e
orientação quanto ao uso do

pr.otetor auditivo -

)Palestras
>-Audiometria clínica

"

Rua Getúlio Varga$, 1256 - Centro - Canoinha$
tel.: (047) 6220991 ou 99665911 .

'Novidade

ti•.'7.'.i1iiU· :ç�m' :-��a·· a'''':I�:I-:I:.�á�à :a�� �;p;;�m�l: j
,� 'i'

!t��.w��·;· ��� :::����:: : �, \.;(

'Na ,Temperados·Catarinense você

,
encontra toda linha para pintura, em telas,

. » ..._------------------,--�-----�---�-------------------.---_._._----------«
Rua Feli e Sc,hlmidt, 129 - Fone 47 622�1544

Une terá
vestibular com

·350.vagas
CANOINHAS - A

Universidade do Contes-
.

tado (UnC) - campus
Canoinhas e extensão

Porto União, oferecerá
350 vagas no próximo ves

tibular Acafe, que acon

tece ena 2 de dezenabro.
As inscrições podem ser

feitas de 17 de setembro
a 1 de outubro.

Serão oferecidas va

gas para os cursos de ,ild
ministração, ciências

contábeis, bacharelado

em informática, direito,
enfermagem, engenharia

.

florestal, medicina veteri
nária, optometria, pedago
gia, turismo e serviço so

cial, em Canoinhas . Na
extensão de Porto União
são oferecidas vagas para
os cursos de bacharelado

em informática e psicolo
gia. Para todos os cursos

são oferecidas 50 vagas.
Maiores informações

pelotelefone 0476,229999
com professor Argos

Rua Major Vieira, 423
Tel. (47) 622�2528

Neste inverno aqúece Seu baixinho
com cal1nho. Visite-nos e confira'

CONSULTÓRIO OFTA.l.MOLÓGlCO
Clínica e CINrgla de Olhos - Lentes de côntato

I

tqJ'fla. Çyftd4Cota. Q/It. iff1 Q%"ü<J!u:
Médica ... Qftalmologista

CRM 7325

Rua Frei Menandr� Kamps, 263 • Fones (47) 622-4543 e 622:-4344
89460-000 - Canoinhas

.

Santa. Catarina

.\

\�-0
.�_.""'- -

.. SERVIÇO PfiRS�;'2AflO EM LAVAÇÃ.,

.. POUMfiNTO - CEIM - PU'VERIZAÇÃO CI MAMONA"

.. LAVAMOS ESTOFADOS fi CARPir Df, AfI10MOIlE1S'

Rua: Major Vieira 410

.�Cff3�

fontes,lnjos,\ntensos,
.

Sinos do�ento, �e\asDecota\ins,
ct\sta\s e'mUltas ou\tas nov\aaaes I

I

Rua Frei Meliabdto Kamp�,,225 - Centro
89460-000 - Canoinhas - Santa Catarina
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DESENVOLVIMENTO

Projetode ampliação da 'Mili é
( .

,'apresentado em Florianópolis
FLORIANÓPOLIS - O

deputado Eni Voltolini reivin
dicou ao. governo estadual a
'alteração do traçado da SC-

303, que liga Canoinhas-Três
Barras, para a empresa Mili
Distribuidorã de Papéis AS,
localizada em três Barras,

.unificar os terrenos da empre
sa.

I Voltolini foi àFlorianópolis
na semana passada, acompa
nhado dos prefeitos do Planal-

to Norte e de lideranças polí
ticas e apresentou ao gover
nador do Estado, Esperidião
Amin, projeto de ampliação da
empresa Mili, localizada em

Três Barras. Para isso, segun
do ele, existe necessidade de

alteração do traçado da rodo
via SC-303, que passa ao lado\
da empresa. "A Mili precisa
unificar os dois terrenos que
estão localizados um de cada

lado", comenta o deputado

federal. Segundo ele, com a

ampliação da empresa au

mentará o tráfego de cami
nhões. "Deverão passar pelo
local em torno de 20.0 cami

nhões, o que causará um fa
tor de insegurança ao trans

porte", alerta. Com a amplia
ção da empresa, de acordo .

com Voltolini, vão ser gera

dos' 170 novos empregos.
"Com isto aMili vai se tornar
uma das maiores empresas

arrec�dadoras 'da região, o que .

será importantíssimo", frisa o
deputado..

Além do 'deputado, esta
vam presentes na audiência
com o governador, o secretá
rio do Desenvolvimento Eco

nômico e Mercosul, Antônio
Ceron, o procurador geral do
Estado, ValterZigelli, o prefei
to de Três Barras,' Luiz
Shimoguiri emais os diretores
daMili.

Solução fiscal na internet
o pequeno 'empresário .

.ganha, este mês, uma solu

'ção rápida, barata e eficien

tepara suas dúvidas fiscais.
O site Legiscenter oferece,
gratuitamente, tudo o que sai
nos Diários Oficiais daUnião,
do Distrito Federal, de 26 es

tados e de suas capitais.
No entanto, o mais impor

tante são os produtos ofere
cidos pelo site. Embora pa
gos, o custo é mais baixo do

que a consultoria de um es

critório de advocacia.'

Segundo o diretor supe
rintendente da TSL -

'Tecnologia em Sistemas de,
.

Legislação, a dona do site,
JanderMartins, um dos prin
cipais produtos é o Audit
ICMS. Ele explica que, todos
os meses, as empresas têm

que enviar as informações
fiscais para a Secretaria Es
tadual de Fazenda, responsá
vel pelo recolhimento do Im

posto sobre Circulação de
Mercadorias e Serviços
(ICMS).

O Audit-ICMS faz uma

auditoria dessas informa

ções, cobrando R$ 0,30 por
nota fiscal. Martins diz que é

\

um programa muito bom
também para contadores,

que, com isso, evitam o en-' As empresas também po
vio de informações erradas dem, pelo site, ter acesso ao

ao Fisco. Caderj, uma espécie de lista
Outro produto do site é o negra que a Secretaria Esta-

I Classificação Fiscal, que traz dual de Fazenda faz das em
a relação completa da No- presas com dívidas vencidas.
menclatura Comum do Martins lembra que uma em
Mercosul (NCM), com a presa nessa situação pode
alíquota incidente sobre todos até.ter sua inscrição estadu
os produtos cobrada em cada al cassada, além de ficar im-
Unidade da Federação. pedida de fazer negócios ..

"A idéia do site é criar O acesso ao Caderj tam-
produtos inovadores", disse bém é interessante para o

JanderMartins, acrescentan- bom pagador, pois ao vender
do que a equipe de advoga- um produto para uma empre
dos também faz consultoria sa listada, a firma vendedora
on-line, cobrando R$ 6 por está sujeita a multa de 18%
consulta via e-mail. do valor da nota fiscal.

. Refresco no racionamento de luz
.

Gevérno quer reduzir para5% a cota.de economia de energia a partir de dezembro

o ·verão de) apagão- podefá
sermaís arq.enq .•A partir d6 de
zembfo:6LJóvérno deverá re
aúz;r a 'cota de racionamento

'de energia de 20% para 5%.
":" O coordenador da Câmara

de�'G�stão da Crise de Ener

gia, ministro Pedro Parente,
afirmou que a.carga necessá-

.ria de energia.no verão é mai

or. Mas o Governo contará
com as chuvas. de novembro,

com o apoio- da popu�ação e

; também com acompra de 4mil
.

megaw,atts (MW) d� energia'
adicional em leilões. O presi
dente Fernando Henrique dis
se ontem que apossibilidade de
apagão está mais distante. A

declaração foi feita durante a

inauguração da linha de trans
missão que vai permitir o Bra
sil importar energia elétrica da
Venezuela

CDeco '(}Zlrte' Temos :lj(I�l:()1 nlu:tl'iais que você jJrec:go,para efei�lar
/4 t;eÚer e q">irttura

. jilÚ,�tcCl1lcas depm�trll till gesso, CemnllCU) madelrll
e ferro, bem como lilllas) Vemílf!,putpUlillfll,

folhas de ouro, tran.ifel's, pindis uni.lllco! e OIl/rOl.

OFERECEMOS CURSOS DE PÀTlNA COM lÊCNICAS

MODERNAS.COMO:·MARMQRIZAçiíO, TEXTURllAÇAo,
VENHrA PINTAR COM A GENTE: ESTUQUé,CRAQUElÊ;SATmÊ,DECOUPAGEEDECAPt

Int'orrnClcões e Inscrições

Rua "1 2 de Setembro, 779,
Fone (47) 622-6492

RestauranteOanoínhas
�
-=
�
==

.!'9.
No calçadão em frente

ao Banco do Brasil

- ii622-2054
de sego a sexta

das 8h as 18horas

gás
LIGUEGAs,

e
DE SeGUNDA A SEGUNDA

ÁUDIO CENTER
.,pecializada em:

. . I

SoZl2_? áZá_rz:né(j 1,-5tuAké(_?
-vzd.r0S" o' t;ráVá$ é}Z�t;rzdá$

A i\ngelical Shop liquida seus estoques.
a preço de cuslc
Entre em contato com nossos vendedores

pelo telefone 622·1759 ou 622·0230

Angelical Shop
representante exclusiva angel

TEC·.SCREEN
Produtos para Serigrafia
1)iJtfli&tidfJJt�a �e9a(i

. TC FIOS

Plodutol de lã e riol
Rua Caetano COSia, 530 - Fone (Oxx47) 622-3947

Mármore e Granitos
WEINFURTER
Túmulos; pias, lavatórios,
soleiras pi portas e janelas,
lareiras, revest em geral

Rua Marechal Rondon, 929.
Alto das Palmeiras
Canoinhas - SC

'Curso orienta para]
o microcrédito

'I i

CANOINHAS - De 20 a programa constam comporta-Í
mentos empreendedores, dis-��

cussão sobre. fornecedores,
concorrentes e consumidores.,
importância de possuir comro-l�
les e plano de negócios. �

Podem participar empre-]
sários de micro e pequenas�.:.
empresas que desejam desen-Í
volver ou ampliar uma ativida-]
de econômica utilizando téc-:
nicas de planejamento. Maio-]

às 22h45min e será ministra- res informações pelo telefonei
do por Célio Babireski. No 476223294. j i

�

23 de agosto acontece o cur

so "Orientação para o Crédi
to Urbano", na Associação
Comercial e Industrial de
Canoinhas (Acic). Os parti-

j

cipantes poderão vivenciar o
funcionamento de uma peque-
na empresa ou uma proprie
dade rural. A participação é

gratuita.
O curso acontece das 19'

AnateI estuda

tarifa única para
telefonia fixa

SÃO PAULO::. A

Agência Nacional de Tele

.

comunicações (Anatel) es

tuda a adoção de ama tarifa
única para telefonia fixa, que

. será estabelecida a partir de
junho de 2002, quando hou
ver reajuste tarifário de se

.tor. Segundo o presidente do
órgão regulador, Renato
Guerreiro, os estudos estão

sendo feitos em parceria
com as operadoras., �

A intenção é criarpaco- IÓlI
tes de serviços 'tom valores

Pré-definidos, que dêem ao
I I

usuário a opção de éscolher
o que melhor se adapte ao

seu perfil de consumo. Com
isso, acabaria a atual co

brança por pulsos.
(Agência Estado),

/

�erçório(de O a J'ancs) de,�egunda a·Se�a�feira
Hotel es 1@JOmines2a noras! de�egunda o�exta
�óbado eDomin 24Rora�, bomente cem 're$8NO
errio nos tozer uma:vsltc,

Vogas limitqdas '. J

Fone(4 7) '�'22-095'8
.

Rua CeI. Albuquerque, 1 066
em frente Auto Eletro Canoinhas

Eletrodomésticos - Som - Vídeo
TAMBÉM

Gelopar e Tedeseo
Plano de 11 rrreses ;

Fone 622-0696 entrega após a 4" parcela
Entrega ean. sua casa.

Fex 622:'"3306 .

. L..!c:.:o:n:i':o!!r�.:n:e:.:c:.:o!!n�t�r:::a!!t:!o�;e��!i!!!lJIJ6jUiJjíiiililii�

'd' rrr
,'",."1-"

• Ú� t. /
�, .' /J'{;w/}�W ..7�r�
'Cirurgião Dentista - CRG 4692-SC

Clinica Geral - Adultos e Crianças

Consultório e Res.: Rua 3 de Maio,227 - Centro
'

tl(�1) 622 ..0286-

Rua Francisco de Paula Pereira, 755
.

(.Antiga, Sorveteria Sol de Verão)

Filmadora Panasonic
CJ'.j'V-R7315BR

'11 parcelas-de
R$140,80

-

DISK TICA,TELEMENSAGENS
til622-2022
ou' 622-4681

Local

R$ 2,00
Int�rurbano ou Celular

R$ 3,50
Rua Frei' Menandro Kamps, 608'

Qualidade, variedade, roupas adulto e infantil,
tudo para você e sua família.

Condições de pagamento em 4x com cheque .você
encontra aqui na sua �pla Popular.

No calçadão da Felipe Schrnidt n Q 383

FONE: 622-561
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uanca eppel
MEDALHÃO

o canoinhense e maior doador de sangue do mundo, Orestes

olanoski foi indicado pelo deputado Jaime Mantelli (PDT) para
ceber a maior honraria do governo catarinense. Trata-se da conces

o da medalha Anita Garibaldi. Mantelli solicitou agendamento de

ssão solene do legislativo estadual em Canoinhas, Capital
atarinense dos Doadores de Sangue, em 26 de novembro, Dia dos

oadores de Sangue.

FOI ÁGIL
pois é, aMasteranuncia
e vai se instalar em

panduva. Láganhou terre-
incentivos e aqui levou,

utes e ponta-pés de algu-
s autoridades e líderes

sistas emedo da concor
cia. Assim foi. O investi

nto nesta primeira etapa
rá de R$ 3,5 milhões. O
etor da Master, Mário
ecin, diz que a nova filial

verá receber 10milmatri-
sparaprodução de 267mil
, os/ano e vai contar com

arceria de 170 produto-
s rurais, responsáveis pela

. gorda dos leitões. Mas,
st, não posso contar

.

aprávocê leitor, afinal
em fala a verdade não gos
de Canoinhas e é alvo de

os discursos em solenida-

Se mostrando ágil como. secretário de saúde do municí
pio, o vereador licenciado RobertoBasílio. Tá se dando bem
e despertando a ira de alguns colegas que almejam um dia

chegar a prefeito. Ora, invejamata!
.

-

SESSAO
Sabe o que é ter que ouvir a ignorância falar mal de você

emum salão de cabeleireiro?? Não queira saber. O pior que
não dá sequer para dizer para a distinta que a tal pessoa é

você;Ela teria um achaque!
'

,

LEI DOS DESPACHANTES
AAssembléiaLegislativaaprovou o substitutivo global ao

projeto de lei de autoria do deputadoHeitor Sché (PFL) que
altera a Lei 10.609, de 28 de novembro de 1997, que regu- .

lamenta a atividade de despachante em SantaCatarina.
O projeto visa ampliar as atividades dos despachante tais

como: permitir proceder a vistoria de veículos, expedição de,
documento entre outros, bem como garante ao preposto as

sumir o escritório no caso demorte ou invalidez do despa
chante, sem a necessidade de concurso público.

Preposto é o substituto do despachante, legalmente
credenciado junto ao Detran. A indicação.do preposto de
cada escritório é feitapelo seu titular.

PICUINHA EMPRESARIAL
Uma briga surda tem agitado os empresários. De um lado, está o presidente dapoderosa.

ConfederaçãoNacional da Indústria (CNI), Carlos Eduardo Ferreira; do outro, o presiden
te do Sebrae, SérgioMoreira. A pancadaria gira em tomo da reforma tributária.

A CNI imaginava que o Sebrae - órgão de fomento à pequena e média empresa -

estivesse ao seu lado numa cruzada para acabar com o excessivo número de impostos.
Acusa SérgioMoreirarpiloto de uma instituição quemovimentamais deR$ 1 bilhãopor

ano - de fazer corpomole. Tudo porque foi indicado para a função pelo casalRuth-Fernando
Henrique. A prudência do Sebrae com esse tema também estaria ligada ao fato de que

SérgioMoreira sonha em' se candidatar ao Governo das Alagoas. O tempo anda fechado
entre eles.

De birra, aCNI espalhou que lançará concurso. Todo e qualquermicroempreendedor
que alguma vez na vida tenha recebido do Sebrae financiamento ganhará como prêmio um
Fusquinha. Daqueles fabricados no tempo de Itamar.

CASA NOVA PROBLEMAS
Prefeito Orlando Krautler

parece ter entrado em fase ne

gra, além do parecer dop TCE
pela não-aprovação das contas
de 98, a decisão do juiz Cesar
Otávio ScireaTesseroli, que con
siderou procedente omandado
de injução impetrado pelo Sin
dicato dos Serrvidores Públicos

Municipais, lhe traz grandespro
blemas. Para poder repassar o
índice da inflação acumulada
desde 1996 aos salários dos fun
cionáriosmunicipais vai ter que
rebolar, pois aprefeitura estáno
limite prudencial de gastos com,
folha de pagamento.

Depois de alguns desencontros e para não deixar qual
quer dúvida, o deputado Fernando Gabeira (PV-RJ) 'mar
cou para o dia 30 sua filiação ao PT. Será durante ato pú
blico no Rio com a presença de Lula. Aqui em Canoinhas

também tem filiaçãomarcadapara o dia 30 de setembro.

SEDE
Não dá para imaginar a sede da Amure fora de

C�noinhas. Até entendo que não pode haver briga com
Mafra. Mas independente da fusão, a sede é aqui e aqui
deve continuar, até por questão estratégica: Canoinhas é

centro. Fundir sim, perder sede jamais.

SEI
Muita gente quer saber o que que eu sei e de quem! É

segredo, por enquanto!

LEITURA ASSIM
Li na última Veja reportagem sobre o governadorMão

Santa. Algumas tiradas grosseiras do governador e hábitos
pitorescos servem demuniçãopar crítica. Imagine se por
aqui se fosse criticar tiradas e hábitos pitorescos. A Dama

da Lotação seria pouco emmatéria de filme pornográfico.
Que coisa!

,

A decisão deve trazer as re-
formas. Tremei cargos em co

missão, pois pela lei os primei
ros a serem dispensados serei
vós.

Nã'o deixe de ler, todas as
sextas-Ieiras nas bancas

HÁ MAISDE 50ANOS INFORMANDO
FONES:

Redação: -(47) 622-1571
Comercial: (47) 622-7400

E-MAIL: coorte@matrix.com.br

, I

\.

jcoorte@ ieg.com.br
>

.

(Somente serão aceitos classificados até as 12 horas de quarta-feira)
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EEB Júlia ZanioloAconteceu

no dia S de agosto, nas dependências dessa unida
de escolar, a solenidade para entrega de lembranças (prêmi
os) para os alunos que tiveram suas frases selecionadas no

�oncurso para a Semana do meio Ambiente. As frases foram utilizadas

para o projeto "O Homem como Agente Transformador", apresentado
ao Colegiado de Administração Pública , em Chapecó, no. dia 13 de

julho. O projeto dessa unidade escolar tem o envolvimento de empresas,

órgãos estaduais, professores, alunos e comunidade.
No decorrer da solenidade discursaram: Antonio Roberto Robles,

diretor da escola, Maria José Pereira e Juraci Vilma Heuko, ambas pro
fessoras que participaram do projeto; Roseli de Fátima Ruthes, coorde
nadora da 'lSa CRE e Antonio Tsunoda, Gerente de Relações com a

. , -

-

Comunidade da empresa Rigesa, que fez alusão aos premiados (profes-
sores e alunos) e agradeceu a participação dos órgãos estaduais, empre
sas.iprofessores, alunos e APP da EE:a Júlia B. Zaniolo e ao apoio
oferecido pela lSa CRE no desenvolvimento do projeto.

DESTAQUES' I
Encontro da��lasse� de aceleração'

Nos
dias 3 e 4 de agosto aconteceu em Balneário Camboriú o

encontro das classes
-

de aceleração. Durante o evento, que
tinha por objetivo a análise dos trabalhos realizados em 2001,

foram apresentados os trabalhos "Redução do Desperdício da Merenda
Escolar" pela professora Letícia da EEB Júlia Baleoli Zaniolo e "O Ho

mem como Agente Transformador", porMaria José, daEEB Júlia Baleoli
Zaniolo.

I Professora Maria José Professora Letícia

RIGlEBA
Wes· RCO

_..., ..... __ ._:.J:._ .. �, .... ... _.,_...- _. _ _ . _..__ ._�._

,j
, •__

Entrega dos prêmios aos alunos Edenir, Venir, Ana
Maria e Juliana, que criaram as melhores frases:

J

\

Aliomar Schmelzer e Antônio Tsunoda, da Rigesa, fazem a entrega do
prêmio ao aluno c

Elpídio Pedro Sabris, Cía
Canoínhas de Papel

\

Alceu Rank, Roseli .de Fátima Ruthes e Antonio Roberto-Robles

Haroldo Sussembach, Rígesa

•

Aliomar Schmelzer efetuando a

doação ao professor Oilson
Muhlmann, dosmateriais que
ajudarão no desenvolvimento do

projeto de Psicultura
.

t ._.__ . _
_.--"

f
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. ,

ia 14/08 , em animada reunião. "only for girls" , comemorou seus Ls-anos a lindinha
ao/a De Domênico Jilhà do. casal "top of line " Alice e Roberto De Domenico.

Amigas...

.

}

Çonquista

Everton Luiz Revay, está

colando grau em Agronomia
pela Unisul-Tubarão, nesta
sexta-feira, às 20 horas, no.

Centro. de Convivência.
Cultural. Ele, é filho. do.

simpático. casal Nelson e

.
Marlene Soares Revay, da
sociedade canoinhense:
Felicidades ao. _ jovem
formando, co.m votos de
sucesso. em sua carreira.

,

.Aspera
o que tem de político, infeliz rasgando seda para colunista social em

busca de espaço na mídia não é brincadeira. Esquecem que
POlíticos devem aparecer mais pelo trabalho que realizam que pelo
Simples-fato de estar em um festa ou' recepção. Fecha Pano.

I
.

� Projeto de resgate cultural realizado entre a Fundação
-

I

Cassamarca, de Teviso, 'e a UnC de Canoinhas, na': localidade de
Rio do Pinho, é maravilhoso. Estão de parabéns a equipe-e a

cOordenação do projeto, através da professora Maria Luiza .Milani.

Pri...
Desejamos a v cê boa
I·· . ••

yragem,e que-s �a-mlÍlto
feliz lá no Cana á.
E saiba que em ulho do ..
próximo ano es aremos

lhe esperando c fi muita
saudade. Beijos e

abraços das sua! arrugas.
Gabri, Marí e lis

.

Jantar na Rigesa reúne comando

Um jantar na Associação Desportiva Classista
Rigesa reuniu o alto comando da empresa com
engenheiros, gerentes, coordenadores, ,

supervisores e funcionários. A sobremesa foi a
. discussão sobre estratégias de mercado e

gerência. Entre os presentes destacamos o vice

presidente da Rigesa no Brasil, Paulo Tilkin;
diretor industrial da Divisão de Papel da Rigesa
.em TrêsBarras, Aliomar Schmelzer; diretor
florestal Etsuro Murakami e Haroldo

Sussembach, diretor-adjunto administrativo.

Aprovado
Numeroso grupo de canoinhenses foi em
caravana ontem para Florianópolis.
Prestigiaram o professor João Rosa MUller,
diretor-presidente da Universidade do

Contestado, que concluiu o mestrado na

Universidade Federal de Santa Catarina. A

dissertação apresentado diante da banca versou

sobre "Desenvolvimento de Modelo de Gestão

aplicado à Universidade, tendo por base o

BALANCED SCORECARD". O professor'
Müller enquanto se gradua como mestre

'

também se qualifica para alavancar com maior

eficiência o desenvolvimento da UnC. Parabéns
ao novo -Mestre. �-

�. Ainda os Pais

/'

Associados da CDL-Câmara de Diretores

Lojistas de Canoinhas ocupam hoje, a partir das
19h45min as dependências da AABB para o

tradicional jantarmensal de trabalho.
Comemoram o Dia dos Pais 2001 e comentam

o desempenho do comércio, Na ocasião o

escritor Leônidas José Arruda autografa seu

livro" O Dever de assumir riscos".

>ti Reuniu amigos para uma "Big Party Country" ,com direito a videokê

_e tudo,o rei dos "coiffers" canoinhenses , Reinaldo Bockor, que
'

comemorou níver dia 12/08.
Só em boa companhia.

., Foi um sucesso o Campeonato de Tênis de Campo promovido pelo
Canoinhas Tênis Clube. Contando com a presença de atletas das
cidades de Porto União.Papanduva.São Mateus, Mafra .Curitiba e

Canoinhas, as inscrições quase chegaram a 100, tornando este evento o

maior já promovido na região. Congratulações aos patrocinadores, ao
organizador Jorge Ferlin .' ao presidente do clube Pedro Seleme e aos

jogadores canôinhenses que participaram e levaram o primeiro prêmio
em 90% das categorias.

-

>ti É o maior sucesso nas noites de sábado o rodízio de pizzas do Além
da Gula. A casa sempre cheia de gente animada, bonita e de bom

gosto! !! Virou "point" da sociedade antenada.

Uno Mille EP
Escort L 1 .8
Gol16v 1.0 (G)
Gol 1.8' Mi GL (G)
Monza SLjE 1.8. (A)
Uno 5 '.3 (G)
Prêmio 5 1 .3 (G)
Escort GL 1.6 (G), '""

Gol GL , .8 - (G)
Gol CL'.8 (A)
Palio �D 1.0 (G)

( (

(G) AnO 96

(GJ - Ano 92
Ano98
Ano 97 I
Ano 86' Compra IVende I Troca I Consignaçã
Ano 86 Temos Tratores - Colheitadeiras e

Ano 86 Implementas Agricolas de todas as marca
Ano 90 .

Ano9o,�(47)625-1396Ano 89 I

Ano 97 R. Bahia, 338· Jríneôpolís- se
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SALÁRIOS

Justiça condena
prefeito a repor perdas
CANOINHAS - o juiz

Cesar Otávio Scirea Tesseroli

julgou procedente .em 13 de

agosto, omandado de injunção
impetrado pelo Sindicato dos

Servidores PúblicosMunicipais
contra o prefeito deCanoinhas,
Orlando Krautler. Assim o pre
feito é obrigado a repor as per
das salariais do funcionalismo
municipal ocorridas no período
de maio de 1996 até agosto de

2001.
A decisão foi comemorada

,

pelos funcionários públicos
municipais, O mandado de

injunção pedia o cumprimento
do artigo 17 da Lei Orgânica
Municipal, que importa na re
cuperação do poder aquisitivo
com reposição no período, sem
se traduzir em aumento de ven
cimentos.

Citado para prestar infor

mações para a justiça, o pre

feito, através de sua assesso

ria jurídica, afirmou que não

concederia a reposição salari

al porque todos os servidores

"mantinham as condições ne

cessárias de manutenção e

subsistência, percebendo salá-

rios muito superiores à média

d �"
o setor privado' .

"E Um direito do servidor e

de direito não se abre mão",
garantiu o presidente do sindi
cato, Laerte Woiciechowski

que diz ainda não ter calculado
,

o percentual a que os servido

res têm direito. O juiz Tesseroli
determinou que dentro de 45

dias o prefeito tem que enca

minhárprojeto de lei fixando a

data-base dos reajustes dos

vencimentos dos servidores,
emíndice compatível ao da in
flação acumulada no período.

Eleita nova diretoria da

cooperativa de alunos
CANOINHAS - Nova

iretoria da Cooperativa dos
lunos do Cedup Vidal Ra
os (Coopesa) tomou posse

já se prepara para coman

ar o setor demanutenção do
edup.O presidente Patrick
avares Zin vai administrar

a Coopesa até o final de

2002.
, A nova eleição aconteceu
em 4 de julho. Como vice-

)

presidente ficou André

Ricardo Mafioletti, a 1 a se

cretária é Suellen Marques,
o 1 ° tesoureiro é Rômulo

.Gleich. Carlos Eduardo d

Souza, Diego Rogi dos San
. I

tos e Fernando Chelepa fi
caram como fiscais. Angel
Pinto de Souza foi eleit
como diretor cultural
Mareio Luiz Werka assumi
a direção de esportes.

\
,

Aumentam taxas do cheque
e empréstimo pessoal

SÃO PAULO - A taxa

média do cheque especial pas
sou de 8,63% ao mês em ju
lho para 8,73% em agosto,
totalizando uma taxa anual de

172,97%, de acordo com le-

vantamento mensal realizado

pela Fundação Procon. A

maior taxa de juros mensal

para o cheque especial foi de
9,60% (BCN) e a menor,

7,70% (Nossa Caixa Nosso

Banco).
Os bancos. que elevaram

as taxas foram Banespa, Ban
co do Brasil, Bradesco, BBV,
e BCN. O Banco do Brasil

alterou de 7,74% para 8,30%

a taxa mensal. O' Banespa
modificou a taxa de 8,30%
para 8,89%. O Bradesco ele
vou de 8,30% para 8,80%. O
BBV, de 8 50% pára 9%, e o

, BCN, de 9,20% para 9,60%.
Com relação ao emprésti

mo pessoal, a taxamédia pas
sou de 5,04% em julho para
5,23% em agosto, e a média

anual atinge 84,27%. A pes

quisa verificou que a maior

taxa domercado foi de 5,90%
ao mês (Bradesco e BCN) e

,

a menor, 3,50% (BBV).
As elevações foram

verificadas nos bancos

Santander, Banespa, Banco do

Brasil, CaixaEconômica Fede
ral, Brasdesco e HSBC. O

Santander alterou de 4,75%
para 5,39% a taxa mensal. O

Banespa passou de 4,36% para
4,87%. No Banco do Brasil foi
de488% para 5,30%. Na Cai
xa Econômica Federal, de

4,80% para '5,20%. O

Bradesco mudou a taxa men

sal ie 5,80% para 5,90% e

HSBF elevou de 4,90% para

4,97�. Nas outras instituiçõesfinanceiras pesquisadas pelo

Proc+, não foi constatada al-. \

teraç�o nas taxas de juros,
nem do especial nem do em- \

, . \
alpres\o pesso .

Engenharia florestal muda' a grade
,CANOINHAS - Já a par- A proposta prevê ainda res que variam de R$ 150,00

tir do próximo ano, o curso, que o curso passe para perí- a R$ 250,00.
de engenharia florestal deve- odo único. A previsão é de O curso de engenharia flo
rá ter a duração de 4 anos, e que no 1° e 3° anos as aulas restal investe maciçamente
não mais de 4 anos e meio, aconteçam no período matu- em aulas práticas e formação
se baseando namoderna gra- tino e nos 2° e 4° anos no pe- extra-curricular. Em 2001 se

de da universidade, de ríodo vespertino. "Os acadê- rão destinados R$ 25 mil.em

Fraiburgo, na Alemanha. micos poderão dispor de tem- viagens para congressos, fei-
A proposta encaminhada, po para estágios e pesquisa ras e outros que proporcio

ao Conselho de Ensino, Pes- em empresas privadas e pú- nem formação
quisa e Extensão (Cepe) da . blicas", explica o coordena- contextualizada para os alu-

UnC é para que curso passe dor. nos.

a ser ministrado no sistema . Aliás, a parceria com em- Além disso há os projetos
modular, ou seja: uma disci- presas públicas e privadas é de pesquisa e extensão de

plina por vez. A novidade, de um dos fatores fundamentais senvolvidos em educação
acordo com o coordenador para a nova fase do curso. ambiental, proteção florestal,
Bonetes, vai por fim à sedi- Hoje 80% dos acadêmicos do manejo florestal, silvicultura,
mentação curricular, trazen- curso desenvolvem trabalho geotecnologia, gestão

'./ do a interdisciplinariedade ao de pesquisa. A maioria rece- ambiental e tecnologia dama-
curso. be bolsa de estudo, em valo- deira.

A Associação dos Aposentados e

Pensionistas da Região de Irineópolis, foi
contemplanda com uma doação em

dinheiro no valor de R$ 5 mil, feita pelo
deputado Antônio Aguiar (na foto à

'esquerda) pessoalmente, ao presidente da

entidade João Silvério Antocheski. Os

recursos serãopara amanutenção da sede
e despesasgerais;RecentementeAguiarfez
doação de R$ 5 mil à Apae de Inneópolis
para auxilio no pagamento nO

microônibus adquirido pela entidade.

E__ �,�.I
Ené·as Athanázio

lança novos livros
o escritor catarinense

Enéas Athanázio está

lançando dois novos livros.
Trata-se de "O Cavalo

Inveja e aMula Manca",
coletânea reunindo 23

contos, e "A Liberdade

Fica Longe", novela.

Ambos têm como pario de
, fundo a região serrana, da

qual o autor é originário.
Com estas publicações, ele
atinge o 32° livro e o 13°

apúsculo, totalizando 45
obras individuais

publicadas em volume, uma e valores, folclore e

das maiores bagagens mitologia, formação
literárias das letras piscológica do povo e,
catarinenses. A ficção de acima de tudo, a linguagem
Êneas Athanázio, rica e expressiva da região,
compreendendo mais de sempre precisa no uso e na

200 contos e crônicas, criação de termos
quatro novelase inúmeros regionais. "Quando

.

artigos sobreI a região, comecei, - diz o escrito- ,
constitui um amplo e rico minha região natal era

painel da região serrana quase ausente no mapa
catarinenses e dos Campos literário do Estado. Hoje,
Gerais, como nunca se bem ou mal, ela pode
fizera antes, retratando seus marcar presença, 'e isso
usos e costumes, tradições

'

muitome alegra!"

Enéas Athanázio II
<, Em viagem, de ônibus, a

Florianópolis, tive a grata
suprprêsa de encontrar o

velho e querido amigo, que
ia a Balneário Camboriú,
depois da visita à suamãe,
quemora em Porto União.

Após os cumprimentos de
praxe, colocamos as

novidades em dia, numa

"prosa" agradável,
enriquecidapelo irretocável
acervo guardado na

prodigiosa memória do
Promotor Público

aposentado. Trocamos
novos números de telefones
e endereços, e mais uma

surprêsa. Recebí, em

seguidinha, as duas

magníficas obras recém
lançadas num grandeevento
literário- realizado em

Blumenau, recentemente.
Recomendo com todas as

letras. Muito me honra ser

amigo e colega de um dos
mais brilhantes contistas
nascidos no território
catarinense.

Os direitos da mulher...
... foi o tema da palestra da advogadaMônica Krauss, dia 9 de agosto a mulheres

empresárias e futurasempreendedorasdomunicípiode Irineópolis, O evento foipromovido
pelaAssociaçãoComercial, Industrial e Agropecuária de Irineópolis.

Os direitos da mulher no trabalho, tempo de serviço, aposentadoria,
, previdência social, licença maternidade, entre 'outros, foram amplamente
debatidos com a palestrante.

Festa em porto união
Do capitão PMMário Erzinger, comandante da 1 aCia. de PolíciaMilitar, em Porto

União, recebí convite para o 10° Baile Comemorativo ao 42° aniversário de criação do

Quartel Comandante Lara Ribas. Será dia 1° de setembro no aristocrático Clube

Concórdia, com animação daespetacularbandaByBrazil, do prezado amigo 'maestro"

Eloy de Lara.

_ Aposentados recebem doação

Senhor Bom Jesus

No último dia 05/08, como parte da

festa em louvor ao Padroeiro do

Município de Irineópolis "SenhorBom
Jesus", foi realizada missa solene na

Igreja Matriz, com a participação de

crismandos da cidade e várias
localidades do interior,
Muito concorrida, e prestigiada por

grande público, a festa foi um sucesso.

Na segunda-feira dia 06/08, data
dedicada ao Senhor Bom Jesus, foi
feriado municipal. Na foto o padre
Walcir e a prefeita de Irineópolis

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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FINAL

Canoinhas disputa
o terceiro lugar

CANOINHAS - Porto Canoinhas, que havia em-
União e Papancluva vão fazer pata�o com o Papanduva no

'

afinal da Taça Planalto/200l.
I

primeiro jogo, acabou empa

oprimeiro jogo da final acon- tando também no segundo,
,tece no dia 19 em Porto pelo placar de 3x3. Assim, a

'União. Canoinhas decide o partida foi para os pênaltis e o

terceiro lugar com o Ipiranga Papanduva venceu por 5x3.

deRio Negrinho.
I Já o Porto União goleou o

Ipiranga em 5xO, mas como O
Ipiranga havia vencido a pri- )
meira partida, houve prorrog�-

, ção e o time da casa venceu

mais uma vez, desta por 3xO,
classificando-se para a final,
,que acontece em Papanduva
no dia 28 de agosto. .

J

Diplomata e Alvorada
)

fazem a final daTaça
,..

C�NOINH.AS ':_"�o Di.:
.�

p"o� do Fricás�:-às 15h45min
•

.'. � .�...
·

..�...,:'· ....f�!�

.

necer empatado, o título'será
decidido na cobrança de

pênaltis.
Às 14h15mindo dia 18, no

mesmo local da final, decidem
·0 3° lugar Ouro Verde e In

temacional.

plomata acabou vencendo por
4xl0 Alvorada na primeira
partida final da Taça Cidade
deCanoinhás de Futebol Suí
ço. Agota o Diplomatajoga
neste sábado, dia 18, no cam-

apenas pelo empate.
Caso a equipe do Alvora

da vença por qualquer placar,
o jogo terá uma prorrogação
de 30minutos, com dois tem

pos de 15 minutos. Se perma-

RÁPIDi-\S
Interim:"'\

.

,

Campeonato do Interior

tem quatro jogos neste sá

bado, dia 18. EmAnta Gor

da jogamMatonense x Cen

troMarcílioDias, no Salto da

Água Verde jogam União

Salto x Botafogo, emRio da
r

Areiajogam Cruzeiro x Pri-

mavera e na Fartura jogam
Grêmio Fartura xMirassol.

Todos os jogos ac-ontecem às

15h30min.

Inscrições
AFundaçãoMunicipal de

Esportes (FME) prorrogou
as inscrições para a Copa
Marcílio Dias - Troféu

Mantegueiros e Canoinhas

90 anos 'até o dia 22 de agos
to, dataem que acontecem a

reunião e o congresso técni

co, às 15 horas, na sede da

FME.

Integração
Ainda estão 'abertas na

FME as inscrições para a

Copa Integração. Neste
campeonato, as equipes do
interior poderão usar três jo
gadores que residam na cida
de.

./

Futsal
Abertas também inseri-

I

ções para �o campeonato
Municipal-de Futsal, nas ca
tegorias livre e sênior (para
atletas até 35 anos). Os inte
ressados deve se dirigir até a
FME.

'

Convocação'
Atletas Fábio Eduardo

Cisz eWillian Dirschinabel
foram€onvocados pela-equi
peConsullBrusque e vão dis
putar o estadualnamodalidae
de voleibol" nas categorias
pré-mirim,mirim e infantil de
18 a 20 e de 24 a 27 de

agosto.

R�a: Ge��lio Y�rgº�����.
(Ô'9996-6429Rua Vidal Ramos, 861

Construção Ido Clube Canoinhense

Foto arquivo da Fundação Culturàl

J
..

,':

Prox. 3° B.RM. '0'622-1120
Materiais de Construções Ltda.

Ferragens, Ferramentas, Máquinas,
Betoneiras Decorflex, Forra ão e Decora ão

Doces e Restaurante

Fricotes Fricotes
café Colonial -Lanches

Almoço de Segundá á Segunda, Cesta café da Manhã·
'. I

,
/

Rua Francisco de Paula Pereira, 624
Fone(47)62;;!!-3225 - Canolnhas - SC

R"'t...:L--a.:: I4:r�.i. �E3':l_""_El::t:...�-sI.:r(Z)o ��:.L""l:L1:--"S
FQ:t:LE:>: 62.2.-4344 - ··62.2.-4!";;L.13

C::a.:xnc>�"",as - se=:
"".,��.�=·"c,""""'"'t.;;'"'-:.--�"""",,�=��

Wisnievski & Scarduelli

Rua Paula Pereira" 1028
Fones: (47) 622-3980/4499

.EIETRônICA
DIRlell,nABEI

Aparelhos de son'1

CD, Rádio éToca
Fitas eMódulo
Alarme a partir ele
R$130,OO

'

Rua Frei Menandro Kamps, 612'
.

if(47) 622-4465 = 622�6030 = 9986-5401

r\/l'r'-",< ..0_ ...

'

... 'O··.�· �-
,U\:íu0J(JlJO�!, K2J o r(�)
Farmácia Sto. Antônio

l\lais urna opção cm Tncdica:ruc:n.tos
man.ipulados cru. Canoin.bas:

!r622-3658
R. Coro:nel Albu.qu.erq-u.e :n

C> 701
(ao lado do Supe:rrnercad.o Steidel)

'[)(et, �
Ternos produt.os diet para
você diabético e Iight para
quem quer rnarrter a forma
�aa,' 7�S�, 77

�622-6611

ua Paula ereira, 698

�. (47) ()22-0870
Canoinhas .. se
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INFÂNCIA

I

GERAL

.........
D Autoridades debateram a questão da violência contra a infância

Relatório final sai
, .

na próxima semana
CANOINHAS - o re

sultado da 3a Conferência dos
Direitos daCriança e doAdo
lescente do município de

Canoinhas somente será co

nhecido através de relatório,
que será divulgado pelos
organizadores na próxima se

mana. De acordo com o pre
sidente do Conselho munici

pal dos Direitos da Criança e

do Adolescente, Munir
Rocelande Andrade, há a ne-

cessidade de reunir todos os

membros do conselho para
.

que sejam elencadas as pro
postas.

Aproximadamente 150

pessoas lotaram o salão no

bre da Universidade do Con
testado (UnC) de Canoinhas.
Durante as discussões surgi-

. ram muitas propostas, como
a de ampliar o atendimento
dado aos menores para as fa
rm1ias. O juiz da Infância e da

Adolescência de Canoinhas,
João Marcos Buch falou da

dificuldade da justiça para in
terpelar uma criança e pediu
que as prefeituras coloquem
à disposição do fórum da

comarca uma psicóloga para
dar atendimento especializa
do às crianças e às famílias.

O tema da Conferência

realizada em Canoinhas foi

'Mais Orientação e Menos
. Punição".

Canoinhas realiza

Mostra de Dança
CANOINHAS :__ Come

çou ontem a 4aMostra de Dan

ça deCanoinhas, reunindo cer
ca de 700 crianças e adoles
centes de escolas e academi

as domunicípio.Amostra, que
se estende até hoje, continua
às 19 horas no ginásio esporti
vo Lavrasul, no bairro Indus

triall.
A 4a Mostra de Dança faz

parte da programação dos 90
anos de Canoinhas e na aber
tura teve a presença do pre
feito Orlando Krautler (PFL).

, Ontem, no primeiro dia das

apresentações, 13 escolas e

academias de dança mostra

ram enredos destinados a ho

menagear as nove décadas de

criação domunicípio.

As escolas básicas
Guilhermina Ferreira, Alberto
Wardenski eAroldoCarvalho,
os grupos escolares Argos
Steilein, Reinaldo Krüger,
Menino Deus, Severo de

Andrade, José Grosskopf e
Maria Lovatel Pires, o jardim
de infância Arcos Íris, a Apae

.

e as academias Espaço Livre
e Corpo e Movimento são as

que se apresentaram ontem à

noite.

Hoje, mais 20 instituições
mostram a sua dança. São as

escolas básicas Barra Man

sa, Maria Izabel Cubas, Be
nedito Therézio de Carvalho,
Rio do Pinho, Alberto

Wardenski, Castelo Branco e

Alzirinha Corrêa; as escolas

de educação básica Irmã

Mária Felícitas, Santa Cruz,
Sagrado Coração 'de Jesus,
Tempo Feliz; Almirante Bar
roso e João José de Souza

.

Cabral; o Colégio Realiza-

ção, o projeto AABB .Comu
nidade, a Fundação Cultural

Helmy Mayer e as academi

as Corpo e Movimento, Es

paço Livre, Dança do Ven

tre e Saúde e Company.
A 4a Mostra de Dança é

uma iniciativa do governo do

município, através da Secre
taria de Educação e da Fun

dação Cultural Kelmy
Mayer. A mostra, conforme
o nome indica, não é compe
titiva e o ingresso custa ape
nas R$ 1,00.'

Curso de turismo apresenta
-

Semana'do Folclore
CANOINHAS - o cur

so de Turismo da UnC -

Canoinhas inova e apresen
tade 20 a 27 de agosto a "Se

mana do Folclore". De se

gunda a segunda, nos inter
valos das aulas (9h45min às

21 horas), um desfile de

apresentações, pelos corre

dores da universidade.

.Os acadêmicos apresen
tarão na segunda-feira o

tema "lendas e supersti
ções", na terça-feira serão

, ..�

�654·0394
. DJ p�p�

(fD� DâlIrt1 a�i� !no� fuz�nao â re�rn Oê �êij funUê �fill@�,

. (47) '654-0603 ,Monte Castelo seEntregas a domicilio

apresentadas "cantigas e

comidas típicas", na quarta
"artes e costumes", na quin
ta "mitos e lendas" na sexta

"etnia e dança" e na segun
da "religião e costumes regi
onais".

DANCE �

Canoinhas, 17 de agosto de 200]

Monte Castelo'
Ronaldo Baukat

Balanço positivo
Compareceu na sessão da câmara de vereadores do últimodia 13 de agosto, e

secretáriomunicipal da saúde OscarRibeiro Fernandes, que a convite dos vereadores,

fez um relato das ações daquela secretaria nos setemeses de administração referentes há
esse ano.Nesse ano, foram contratados vários profissionais na área da saúde, além de
investimentos em equipamentos laboratoriais, em exames gratuitos no posto de
saúde,vigilância sanitária, enfermagem, bem como convênios com outras clínicas para
serem realizados exames de traumatologia, ortopedia, ultra-sonografiae raios-X, convênios
esses destinados a pessoas carentes domunicípio. Várias ações são passíveis de aplausos
à secretaria da saúde, quem vem demonstrando nesse curto espaço de tempo interesse e

competência para administrar.

Vacinação -

Em uma campanha da secretaria estadual emunicipal da saúde,ministério da saúde,
governo federal, seráministradapara criançasmenores de cinco anos a segunda dose da
vacina contra paralisia infantil, entre os dias 20 e 25 de agosto, no posto de saúde. A
vacinação acontecerá também nas escolas e nas localidadesmais distantes, tentando- se
atingir todas as famílias do município. Os pais deverão trazer o cartão de vacina da
·criança.

Confraternização
o grupo da terceira idade de nossomunicípio, participará no dia 18 de agosto,do

primeiro encontromunicipal da terceira idade.O encontro seránomunicípio dePapanduva,
nas dependências do salão paroquial São Sebastião, sendo que serão desenvolvidas
várias atividades, entre elas bingo, dança, almoço de confratemização.A todos os

participantes,uma feliz estadia.

Meio ambiente
Com intuito de conscientizar aos agricultores sobre os problemas ambientais da

atualidade, e como o agricultor deve posicionar- se a esse respeito, o Rotary Club de
Monte Castelo, promoveu último dia 09,uma palestra com representantes de algumas
entidades governamentais, onde foramconvidados agricultores de todas as localidades
domunicípio. Compareceu representando aFATMA a coordenadora regional Patrícia

1 -
,

de SouzaGazaniga, engenheiro AugustinhoMachado e assistente administrativa Vera
. Seleme. Aindaministraram a palestra o engenheiro agrônomo domAMA, Gabriel El
Kouba e o sargento Silveira, dapolícia ambiental,

Entre vários assuntos abordádos, figuravam principalmente apreservação do meio
ambiente, das nascentes e árvores nativas.

. Salário educação
No último dia quinie o prefeitomunicipal foi até a capital do estado tentar liberar os

recursos referentes ao salário educação.Tal recurso já encontrasse a disposição do

município, bastando ser apresentada a justificativa quanto a aplicação dos 25% na

educação, referente ao ano de 2000. O entrave estájustamente na apresentação dessa

justificativa, pois não justificasse o injustificável. Ocorre que no ano de 2000 não foram

aplicados os 25% na educação, e agora sobrou para essa administração mais esse

abacaxi. A atual administração está tentando utilizar outros artiffciospara trazer esse
benefício para o nossomunicípio, sendo que já responsabilizou a gestão passada pelo
não cumprimento na obrigatoriedade do repasse. Essa verbaque é deR$ 17.000,OO,pode
ser aplicada na aquisição dematerial didático,material de consumo para professores e

alunos,manutenção do transporte escolar,curso de capacitação, levantamentos epesquisa
visando o aprimoramento do ensino fundamental,construção e conservação de prédios
escolares, e aquisição emanutenção de equipamentos.Tomara que nossos alunos não

tenham que pagar agora pela incompetência de alguns no passado, pois com certeza

somente eles (os alunos) serão punidos por essemalfadado ato de nomínimo falta de

respeito.

.Comunidade solidária
Aconteceu nessa terça feira ,dia 14, a entrega das cestas básicas do programa

comunidade solidária. Esse programabeneficiaatualmente 671 famílias, sendo que apa!1ir
da próxima entrega, alguns mantimentos que não fazem parte agora da cesta básica.
deverão ser incorporados, entre eles a carne.

Desfile cívico
Esse ano acontecerá � desfile de sete de setembro, somente com alunos do pré·

escolar de Monte Castelo. Desfilarão na ocasião cerca de 200 crianças. A prefeitura
municipaljámandouconfeccionar agasalhos que serãodistribuídos aos alunos. Também
estão programadas 'a primeira apresentação.da recém criada fanfarramunicipal, e a

primeira corrida rústica da independência.

Recados e destaques
JOÃO- o sonho é o alimento da alma, como a comida é o alimento do corpo.S6 U1l1a

coisa toma o sonho impossível,omedo de fracassar.MARIA.
Romilda daRosaRibeiro- ao comemorarmais um aniversário ( 15-08 ), desejalIlOS

que DEUS continue abençoando sua vida, e como presentemaior lhe concedamuita I

saúde, prosperidade,alegria emuitos anos de vida. Continue sendo apessoam(;lfavilhosa
que és. Amamos-te! Parabéns de seu esposo Ataídes e de seus filhosGislane, Priscilae.
Jean.
ATLC promove nesse dia 18-08 super desfile de lançamento damodaprimaverada

lojaÉrikaModas, naCentral Dance. Vale a pena prestigiar! _

Destaque especialparao LuísBarbeiro, que agoraestará atendendo emoutro encJereÇO'
apenas algunsmetros do antigo, junto a papelariaCristo Rei. .,

Destacando também a maneira toda especial como o .Jamil vem praticandO,
motocross.No último sábado ele deu uma super aula de quedas e de como não se deve

pilotar. Apesar de todas as escoriações, demonstrandomuita coragem ele promete: Ag�(J. •

vou comprar umabicicleta! Os proprietários de farmácias AGRADECEM. (divulguei) :

Todos os sábados ás 16:00 horas haverá reuÍrião do grupo de Alcoólicos AnôJÚIIl°s,
,

no lar da terceira idade.Participe.
.,

'
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AGRICULTURA

Governo lança programa de
, '.

armazenagem
o Estado de Santa

catarina deverá captar cerca

de 40 milhões de reais, para
,modernizar e ampliar sua rede
de armazenagem e com isto o '

tovernador Amin afirma que

atende as reivindicações dos

produtores que este ano tive

raro problemas para estocar o
excedente de milho. Os pro

dutores tem proclamado que
, \

os investimentos na produção
para ampliação da área culti

vada com grãos depende do

aumento da capacidade de

armazenamento.'
" O Governo do Estado vai

'�nquadrar' os financiamentos

no troca-troca, a fim de facili
tar os custos e transformar
os empréstimos em produto.
O anúncio foi feito pelo Se
cretário da agricultura Odacir
Zonta, nas solenidades de ins
talação do Governo Itinerante
nesta terça-feira, emXanxerê.

Diante do governador
Esperidião Amin, do vice

governador Paulo Bauer, de
todo o secretariado de go
verno, dos prefeitos e lide

ranças da Região Alto Irani,
o Secretário da Agricultura
disse que já para a próxima
safra deverão estar disponí
veis novos armazéns para D Zonta lançou o troca-troca de milho

abrigar a safra catarinense .

.

Zonta disse que já tratou
,

com o Ministro da Agricul
tura e obteve a garantia, de

que o Plano de Safra con

templa a possibilidade de

construção de armazéns co

munitários e estratégicos, via
cooperativas, para financiar
estes investimentos. Reco
mendou aos agricultores e

cooperativas interessadas a

encaminhar seus pedidos de
financiamento através do
BRDE ou Banco do Brasil,
para se candidatar aos re

cursos de R$ 40 milhões des
tinados a essa finalidade em

se.
Ainda em Xanxerê,'

Odacir Zonta lançou oficial
mente na região oeste o novo

programa troca-troca de se

mentes de milho, onde o go
verno do estado pretende
subsidiar mais de um terço
do custo da semente, com
previsão de demanda de 300
mil sacas. Até agora já fo
ram credenciadas 30 coope
rativas e empresas do setor

com 200 mil sacas, e a pro
cura continua acentuada,
devendo ser remanejados
novos recursos para outras

100 mil sacas:

- secretaria de Estado
do Desenvolvimento Rural

,

e da Agricultura

� Bancoda
,�Terra

MINISTÉRIO DO ,

DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO
Conselho Curador do Banco da. Terra

SANTA CATARINA
Visita:www.sc.qovbr
Site Otitial do âovems <lo EltüdQ
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'

VE

Vendo urn sobrado ct260 m2 de' ,Vendo predio c/4 apto. 4 salas

área constuida, em frente ao com. e 3 lotes em Lages-SC
TerminalRodoviário Fone (47)622-1956
Fone (47) 622-3991

14

Vendo Um prédio com 600 mZ de
área construída, contendo uma
loja, um apartamento, um
depósito em terreno com 400 mZ•
O apartamento contém 3 salas, 1

suíte, 3 dormitórios, cozinha,
área de serviço e 3 banheiros.
Localizado na rua:Coronel
Albuquerque, 287, em frente ao

Posto Esso.
Fone (Oxx47) 622-2775/622-2251. ,

Vendo casa de alvenaria com

ponto comercial. Rua Vidal
Ramosifente ao Fórum)
Fone: (OXX47)622-4082

Vendo ou troco por sítio, uma
casa na práia de Itapoá/SC
Fone (47) 622-4028

1--------
Vendo casa, 200m2, terreno,
350m2, no bairro Alto da Tijuca

.

na rua Januário Côrte.
Fone (47) 622-2047

Vendo ou troco Borracharia,
instalação completa, rua Vidal
Ranios,1145

'

Fone(47)9996-2oo2 '

'

I

Vendo imóvel com 540 mZ na rua
Francisco de Paula Pereira, 1057.
R$ 130000,00
Fone: (47) 435-0910 ou (47) 522-
1725

vendo.ou tmf3o,uma casa eern.S

peças, com linha telefônica, ,

,

perto do Supermercado Bruda.
Fone:(47) 624-0459.

Vendo uma casa demadeira, 56
m2, proximo aoCAIC
Tratar: ruaGuilherme João

Baukat;404

Vendo ou troco uma casa de
alvenaria cl 196m2 com terreno

de 60Qm2, proximo aoGrupo
Escolar Aroldo C. Carvalho -

Jardim Esperança
,

Fone (47) 622-3120/9986-5868

Vendo casá ç/96m2, alvenaria,
terreno cl 524m2 eum terreno

ao lado cl 524m2. prox colégio
Cabral. Aceita-se troca por casa
emMafra ou Joinville.
Fone (47) 622-0474

Alugo amplo apartamento em
, área central, com 4 quartos, 2
salas e garagem. R$ 350,00
Fone (47) 622-0650 - 9986-
6050Vendo uma chácara c/6.2oo

m2, casa de alvenaria, 2 paióis,
I,aviário grande, em São
Pascoal, Irineópolis - SC
Fone (47)625-1217 c/Vanda

Vendi:> imóvel na praia de
Itaperaa do Norte.com terreno

corri área de 4.500m2 edificado
com uma casa de alvenaria com
área de 320,00m2. Tratar'com
Neuzita '

Fone (47) 622-0926

Vendo casa de madeira medindo
70m2 com terreno de 742m2, R$
15.000,00, localizado na rua
BeijarnimConstant, 1709,
próxiomo ao hospital
Fone (47) 622-5501

Vendo urn restaurante e confei

taria, completamente equipado,
,

em funcionamento
,

Fone (47) 622-2113

Vendo casa de alvenaria na rua

Emilio Scholtz cl 200m2 e
terreno cf 422 m2
Fone (47) 62�-2396

Vendo apto em curitiba, área
central, 3 quartos, sala, cozinha
dependencias pi empregada e

garage;m piOt"veiculo
Fone (47)435-3116 após às
20:oohs

Alugo sala comercial na rua
Getulio Vargas, 259
'FoBe(47)9996-6429

'Alugo sala comerciàl cl 100m2
Fone (47) 622-1483

Vendo casa de alvenaria com
100m2 na rua Joaquim de Paula

Vieira, 1485, prox. escola Tempo
Feliz
Fone (47) 9996-6291

Vendo terreno rural erval, com a

área de 108.342,50m2emRio
PretinhoR$ 16.000,00
Fone (47) 9996-5911

Vendo casa de alvenaria 132m2
+ linha telefônica, Cohab TI,
aceito carro
Fone (47) 329-0629/622-1959

Vendo ou troco borracharia

completa nova
Fone�47)622-0126

Vendo Santana, 97, branco
R$16.5ooo,00 tratar
Fone 622-1294-99865380

Voiage ano 82, motor novo 1.6,
rodas esportivas, R$ 3.500,00
Fone: (47)99866110,

I

VendocaminhãoAgrale, ano 85,
motorM.W.M. R$ 9.000,00
Fone (47) 622- 4321 Silvio

� CarlosVendo Fusca, 76, motor
-!'

1500,R$2000
-"

Fone (47) 9996-4709

Vendo um consórcio de uma

motoCGTitan 2000 com 20

prestações pagas. Aceito carro

no negócio. Fone: '99963368Ven
do Palio, 97, 1.5,4 portas, 42.000

."Km
Fone(47) 622-3250 c/Ernani

Vendo PaliáWekend, 2000,
completo, ômarchas,' ou troco
por 2 carros de menor valor.
Fone: 622-3130Vendo Ford
6.600 ano 84, direção hidráulica,

,

motor novo, todo revisado.
Fone (47) 622-3049

Vendo Vectra 97, GLS, Preto,
documento em dia até 2002,
completo + bancos de couro

ABS e som comCD+ modulo,
impecável, R$ 25.500,00
Fone (47) 622-2833

Vendo ou troco Chevete 84,
aparelho CD Pionner,
autofalante 69, módulo

, F0ne(47)622-1321

Vendo ou trocomoto CBX 200
Strada98
Fone (47) 622-2104

Vendo Passat, 83, 1.8,5mar
chas, R$ 2.600,00 à vista ouR$
2.000,00+ 7XR$loo,00
Fone (47) 622-0073

Compro Rural4 ou 6 cilindros, a
gasolina ou diesel

,

Fone (47) 9105-2901

Quer 'vender seu carro, ligue pro
Dodão, consiguinação:

'

Fone (47)622-28)3
Vendo Toyota 93, ótimo estado
Fone (47) 622-2714

Vendo SantanaGLS, 88, D. hid.,
isofilme, CD, Rodas liga leve,
motor gas. 15000 KM, Garantia
Fone (47) 692-8051

Vendo CorsaWind, 96, branco,
Pneus novos, som, lindão,
entrada de R$ 5.700,00 + 24XR$'
200,00
Fone (47) 622-535219976-5223

Vendo HondaNX 200, c/700
Km, R$ 540Q,00 a vista ou ent +
consorcio
Fone (47) 622-535219976-5223\

vendo Fusca 95, c/63.oo0Km;
rodas, isufilm, 2° dono, R$ 6.000

�one(47)9996-6949
VendoGol CL 90, gas,
R$62oo,00 a vista ou R$ 5.500,00
+ 8XR$112,00
Fone (47) 622-2111

Vendo Chevette, 89, aleool,
verdemetálico, CLE, rodas
esportivas e isufilme
Fone (47) 624-0456

Vendomoto YamahaVirago 250,
ano 98, em estado de nova. R$
7.000,00
Fone (47) 622-0650 - 9986-6050

Vendo Escort 85 '

Fone (47) 9996-6429

VendoDefRei Belina, 87; gas.,
R$ 3.900,00, aceito troca por
menor valor
Fone (47) 624-0456

Vendo ou troco Brasilia, 80,
rodas esportivas, preço a

combinar
,

Fone (47) 622-53221622-2084

Vendo Go181, branco, gasolina,
R$2,600
Fone (47) 622-6850

Vendo CG 125, 85,R$ 1.600,00,
pneus, carburador,
-arinotecedores, novos

Fon'e(47)622-2275/9996-9967

Vendo ou troco PalidEDX, 97
Fone(47)622-1073 .

Vendo Tipo 1.6, 94, 4p, lPVA
pago até06/02, R$ 8,900
Fone (47) 9105-7588

Vendo Chevette Hatch, 83,
alcool, preto, R$ 2.200,00
Fone (47) 622-3879

Vendo protetor de caçamba pi
SI0R$350,00
Fone 622-0657

Vendo uma boiadeira para
camioneta, tamanho, 180X280,
R$ 400,00, aceito propostas.
Fone (47) 622-4711

Compro seu cartucho vazio para
impressora. Modelos: HP,
CANON e LEXMARK. Pago à .

vista.

Fone (47) 9996-9631/622-5179

Vendo Moto Chopper, elétrica
pi crianças a partir de 2 anos,

semi-nova

Tratar ruaPaulI Haris, 229

Vendo urnaTV 14" Semp
TochibaR$ 220,00
Fone (47) 622-6282

Vendo uma linha telefônica
residencial para instalação
imediataR$ 400,00
Fone (47) 622-6282

Violão Gianini novo, na caixacl

garantia, R$ 150�OO
Fone (47) 622-2104

,

VendoMicrocomputador 486
DX2-80Mhz
Fone (47) 9996-9029

Vendo balança com 2 assentos

Fone (47) 622-4961

Vendo Fatiadora de Frios,
funcionando. Precisa revisão e

limpeza, barbadaR$ 60,00. Fone:
9996-6773.

Vendo máquinas de panificação.
Com clientela formada, tratar cl
Andréa
Fone (Oxx)47-623-0028

VendÓum balcão de atendi
mento

Fone: (OXX47)622-3203
(OXX47)622-5139

Vendo um aparelho
mimeográficoR$ 150,00
Fone:(OXX47)622�0255

Vendo uma radiola,antiga, à
disco e radio.
Fone (47) 622-5327

Vendo Filhotes de gato Siamês

R$50,00
Fone (47) 6220606

·

Vendo uma antena com
·
decodificador e controle (TV
por assinatura) R$ 300,00
Fone (47) 622-6282

.

Vendo CD pi carro Pioneer,
frente destacavel, 4 saidas,
perfeito estado, R$ 260,00
estudo proposta

·

Fone (47) 624-2763/9996-1732

Vendo tampão pi Uno pi 4 alto
falantes 6X9 emMOF, R$ 60,00
Fone(47)910�-0977

Vendo caixa de som, litrada, em
MÚF pi 2 sub 12", encarpetada
nsrcoro
Fone (47) 9105-0977
Vendo telefone prefixo (622) R$ .

500,00
Fone(47)62�-2275

Vendo telefone prefixo (622) R$
500,00
Fone (47) 622-2275

Vendo computador, teclado,
mouse, monitor, windows 95,
word, exel, access, power
point, oi garantia, só R$ 290,00

'

ou 1+4 R$ 75,00 cl cheque
Fone (47)624-2763/9996..1732

Vendo 2 balcões pi loja e I
.

estruturametálica e vidro, R$
2oo,oocada
Fone (47) 622-3321

..

/

Vendo"l jogo de rodas aro 13

esportiva R$,100,00
Fone (47) 622-3321

Vendo Fitas de Vídeo com o

Seriado "BONANZA"
Fone (47) 623-1211

Vendo aparelho de som

Panassonic/ 5 CDs
Fone (47) 622-3198/622-4356

Vendo gerador Kolback 10

KVA, trifásico 380 e

monofásico 220
Fone (47) 622-1308

Capataz ou Chacreiro cl
experiência
Fone (47) 624-063R(Recado)

Digito Trabalhos e arrumo
,

dentro da metodologia
.

, Fone (47) 622-2720

Vendo telefone residencial,
R$4OO,OO
Fone (47) 622-2392

Ministro aulas de espanhol e
teatro

Fone(47)623-0595

Vendo filhotes de raça Collie.
Fone (47) 622-2078

Vendo um cubo para baixo

Peavey
Fone(47) 622-2070

Trabalho de babáou emprega
da, cl experiência
Fone (47) 624-0638 (recado)

,

Teresa

Vendo Super Nintendo com 11

fitàs, R$ 350 ou 1+1
Fone (47) 655-1127

VendoMotoi Estacionario,
diesel, 13 HP, Ganrnar

.

Fone (47) 622-1133

Alugo pain�is pi decoração de
festas infantis

Fone (47) 622-7420

Canoinhas, 17 de agosto de 2001
)

Vendo 410tes, área central de ,3
I Irineópolis, sendo 3 cl 400 m2 1Í)
cada e 1 com 360 m2

.

Fone (47) 622-1217 c/Vanda
Vendo lote, 400m', na ruaGil

I
Costa, Centro, ou troco por
veiculo, R$ 8.000,00
Fone (47) 622-1781

'1

Vendo sítio na localidade

Cerrito, 7 Km do centro, R$
20.000,00.
Fone (47)622-2389

ilJ

'rq
:':0

;>
.. ( ..

Vendo ou troco por cavalo
mecânico, um terreno urbano;
3.000m2, galpão 200m2,
documentado, com água, luz, na
BR 280, prox. MotelExtase, R$
50.000,00, divido o terreno em
duas partes de 1.500m2
Fone (47) 622-2104 I

Vendo terreno com 38.000m2, ,")

área rural e 2 lotes ao lado do " b
Colégio Tempo Feliz
Fone (47) 622-1956

)'ft

Vendo ou troco lote 606m2 na ·..:b

rua Saulo de Carvalho, prox.
Mercado Três. Irmãos,
Loteamento JardimDona
Amélia

Fone(47)622-2441

j_,

Vendo terreno 10 alqueires em
Serra das Mortes

Fone (47) 9996-6429

Vendo terreno Alto de Pinhei
ros. 29ha. Bom pi reflorestamen
toR$37.ooo,00
Fone(47)622-2032

Terreno com 1.905m2, barracão
-, de 207m2ou um terreno de
l000m2 naBR 280, prox, Extase
Fone (47) 622-2104_

Vendo ou troco por carro um.
terreno localizado no Alto do
"

Mussi. Próximo aCooperativa
do Leite. Anexo ao asfalto
FONE: 6221961

Vendo lote cl 288 m2, em Itapoá
Fone (47)622-3991 ')'1

Vendo ou troco por carro, um
.).)

terreno cl 5.538 m2 no Parque .

Sueli - 600m daBR 280, em São
'

Bento do Sul
Fone (47) 622-0500

Vende - se ou troca - se por
carro, um terreno financiado em

Joinville, bairro João Costa,
próximo de colégio e ponto de

ônibus, medindo [OX 25. Com
37 parcelas pagas no valor de
um saláriomínimo pormês. Em
dinheiro vendo porR$ 4.500,00.
FONE622 - 5879 \

L

"

.

Vendo ou troco, um sítio; com .f-,

dois alqueres e meio, casa
estufa de fumo e

barracão.Situado em Pulador, :d

município deMajorVieira. cl
João
FONE 622-5879

jT .

_____________ lifi,

S 1 O 96/9,6;�
R$10.500,OO '�
+ 21 vezes de l�$ 314 fixas

Vidro elétrico
trava elétrica
alarme

ac�sóriOS, tfr6�2-2919.;
IPVA pago ate 2002 9996-2074

[íJ��;
I �ratuil:os .

Para anunciar recorte e entregue -

no jornal CORREIO DO NORTE
na rua 3 de Maio, 364
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Nome:................... I -
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l· Poro re -u classificado ligue 622� 1 571 ;' {
��--�-----------------------�---------_#<'/ \\ilSomente serão aceitos classificados

mediante o preenchimento deste recorte

, DENIS CENTER
.f

RuaCoronelAlbuquerque, 656, centro.
-

Fone-Fax 622 - 4278 Crecí 3159

VENDE
!

� Terreno urbano cf 2.120 mZ com 53,00ML frente
�

para ruaWolfFilho, ao lado do Coletivo SantaCruz. R$' •

,I
>i5.500,00 � '\

� 321 alqueires em Paula Freitas, topografia plana I
� 22 alqueires distando 70 Km de Canoinhas, cf 1° i
alqueires de pinus com 2 e 3 anos

'

_

� Ponto comercial cf 150 m2 e casa de alvenaria cf 103

m2, de esquina, situado emMarcilio Dias, ótima localiza- ·1
ção /

� Casa de alvenaria cl 160m2, bom padrão de acaba

mento, próximo aCoopercanoinhas
� 49.131 m2 Alto doMussi, em frente a Cooperleite, cf
65 ML para o asfalto R$ 17.000,00
� 3,6 alqueires em Santa Idê, terra de planta, mato e

aguadaRâ 13.000,00 •

�� Aluga-se salas comerciais na ruaCeI. Albuquerque •

�__� � �i
�
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(Religiosos terão acesso
I

i

facilitado aos hospitais
FLORIANÓPOLIS - A

ecretarifl de Estado da Saú

fez na quinta-feira, dia 16,

Assembléia Legislativa, a

a, eira entrega de crachás de

entificação aos religiosos de
antaCatarina. Com isso, eles

ião acesso facilitado aos hos

itais, respeitando alei 11.189/
2-10-99, que permite a sua

ntrada nas unidades de saú-

e,

Para que isso possa acon-

er, a Secretaria de, Estado
Saúde solicitou que as enti

des religiosas seguissem al-

gumas recomendações, como
a criação da Comissão de Éti
ca das Entidades Religiosas,
que terá por finalidade a deter

minação dos representantes
que poderão entrar nas institui
ções hospitalares. A Comissão
será formalizada na mesma

cerimônia da entrega dos cra

chás.'
Além dessa recomendação,

os religiosos também deverão

seguir as regras dos hospitais
e respeitar as condições de
saúde de cada paciente, cum-

.

prindo os horários sem alterar

a rotina das unidades. Uma
série de normas deverão ser

seguidas, como os cuidados
com relação à higiene pessoal
e o uso de roupas adequadas
em determinadas áreas do hos

pital. Os religiosos não pode
rão fazer visitas aleatoriamen
te aos doentes, ou séja, deve
rão respeitar a escolha religio
sa das pess�as. Isso quer dizer

que os pacientes só receberão
as visitas dos religiosos se qui
serem. Os religiosos não po
dem em hipótese, alguma dar

diagnósticos ou opinar sobre

medicamentos, jáque essas são

responsabilidades dosmédicos.
Cada igrej a poderá

credenciar no máximo seis re

ligiosos, que serão selecionados
entre os mais bem preparados
para atuar nos hospitais. "Com
pessoas'qualificadas para orar
e conversar, os pacientes ob

terão o conforto espiritual de
acordo com sua crença de

maneira mais fácil", afirma o

coordenador de assistência à

saúde da Secretaria de Estado
da Saúde, Luiz Henrique
Saliba.

Estudo·avalia impacto de

agrotóxicos sobre saúde
Uma pesquisa realizada

la Fundação Oswaldo Cruz
fOl uma área agrícola do Rio

aeJaneiro, emNova Friburgo,
indica que o impacto do uso

ontínuo de agrotóxicos sobre
asaúde humana, principal
mente em crianças e adoles

(entes, é atualmente um dos

maiores problemas de saúde

�blica nomeio rural e já vem
merecendo atenção da comu

ciaade científica. Com exce

�de alguns grandes expor
�res, a agricultura perto dos

�os urbanos é um'a ativi
��'dépéqueno porte, õndé
í\mnias inteiras; incluindo jo-I

r" dedicam-se ao plantio e

lrolheita. Os efeitos da ação
oouso contínuo de substânci
� 16xicas no organismo de

�soas jovens ainda são pou
(f conhecidos. Além disso,
�gundo os especialistas, vá
rias substâncias utilizadas nes
� compostos podem causar

desequihôrio hormonal, pre
';ilicando até gerações futu

�eaindainduzir o desenvol
limento do câncer.

i Estima-se que atualmente
'rca de 3 milhões de tonela
�de agrotóxicos s�o utiliza
s anualmente na agricultu
',No Brasil, a utilização en

�ntra-se em franca expan-.
o. O país é responsável por
O % do consumo de

agrotóxicos utilizados naAmé
rica Latina, ocupando o quar
to lugar no ranking de países
consumidores destes produ
tos. O consumo de agrotóxico
por trabalhador ao lóngo de um
ano é de aproximadamente 12

Kg, na região sudeste do Bra
sil. Porém, em algumas áreas
do estado, esse número já está

atingindo 56 Kg por ano, cau
sando elevados níveis de ex

posição e contaminação hu

mana e ambiental. Apesar de
alguns agricultores seguirem
as regras básicas de proteção
riõJmanuseio e "aplicação-dê"
agrotóxicos, as crianças, 'que
sempre os acompanham, fi
cam vulneráveis a esses pro
dutos, pois os pais não acredi
tam ser necessário uma pro

teção específica para elas.

Entre os fatores que propici
am e facilitam a contaminação
humana e ambiental por subs

tâncias químicas está a dificul
dade encontrada por trabalha
dores rurais em compreender
o teor das informações pres
tadas em rótulos e bulas. 58%
da população local são de

analfabetos ou semi-alfabeti
zados. "Os textos das emba

lagens de agrotóxicos são al-
. tamente técnicos, mas funda
mental para a correta utiliza

ção e descarte do produto",
alerta Frederico Peres, do

I

RESTAURANTE MEID DIA
4� FEIRA

:�
BUmT liVRE + SOBREMESA + À LA CARTE À ITALIANA

i RHRIGERANTE POR RS 4.BD 5i FEIRA
,

D5TIPOS DE CARNES E PEIXE À LA CARTE À ITALIANA
. 6i FEIRA

:
....

U·
7 12 PRATOS QUENTES RoofzlO OE PIZZA RS 5,9D

:. ':::+.t::r 14 SAlADAS SÁBADO

�\!CCp.-.� 02 TIPOS DE DEliCIOSAS
.

BUFFET OED��I�J�f CHINESA
� . SOBREMESAS CAROAPIO ESPECIAL

Rua Paula Pereira,' 835 'H' 622-621 7

À NOITE

�G I TROn I [A �cfCDfu:l1tJs.,
,r§t.)�,.. (8 LG tllHWm•
,Oonsertos: Tvs, V"ideos, Faoc, Som, Monltores,

V I;:rxpl.")eSSOI'a�, MiCI�OO:rldaS, etc ....

C
ENDA DE PARABOLlCAS, acessórios e assistência técnica,
OMPbNENTES ELETRÔN'ICOS, ALTO-FALANTES,
CABOS e FIOS, ANTENAS, TELEFONES E INFORMÁTICA

RUa Paula Pereira, 378 - Fone (47) 622-4457

Centro de Estudos da Saúde

do Trabalhador e Ecologia
Humana - ENSP. "Todos os

trabalhadores entrevistados ti
veram dificuldades em com

preender não só o que está

escrito, como também interpre
tar corretamente as figuras
contidas em rótulos e bulas
destes produtos," completa.

A pesquisa revela ainda

que não só as pessoas que
moram no meio rural sofrem

riscos de contaminação, como
também o meio urbano, devi
do à contaminação ambiental
e dos alimentos. A contami-

nação ocorre por três vias

principais: a via ocupacional,
responsável por 80% das in

toxicações e que se caracte

riza pela contaminação dos
trabalhadores que manipulam
essas substâncias durante os

processos de formulação, uti
lização e colheita; a via
ambiental que se caracteriza

pela dispersão destes produ
tos através da contaminação
do solo, de lençóis freáticos e

da atmosfera; e, por último, a
via alimentar, que se caracte

riza pela ingestão de produtos
contaminados.

Fonte: www.fiocruz.br - Novidades

Rua MajorVieira, 423
Tel. (47) 622-2528

Comércio de móveis
.,

direto da fábrica de
Rio Negrinho

Rua Francisco de Paula Pereira, 216
11"(47') 622-2957

Nec'essita de Oculos?
Beneficio-se do atendimento personalizado da

Ó.P '-:Ir' .I c.-� A () o N 1:;" II A N Ç'A
Enc:ontrluâ com certeza o óculos do sua nacossidada

o melhor preea da praça II a maior e�tllIiill nc avlamenlo de receltaSc

Is mais modernas armações femininas e Masculinas

CANOINHAS SANTA CAT1I.RINA

Consórcio
Nacional

Volkswagen
o ÚNICO GARANTIDO :PELA PRÓPRIA. VOLKSWAGEN

'Mallon ir 622-6151

RÁPIDAS
Incêndios

o Corpo de Bombeiros de Canoinhas conseguiu controlar
incêndio na empresa Comercial e Industrial Fuck, de Três

Barras, na última Sexta-feira, dia 10. O fogo havia se alastrado'
na serragem. Foramutilizados vintemil litros de águapara com-

.

bater o brasido, que ameaçava se alastrar para o depósito.

Agredido
Foi agredido pelo filho com um ripada na cabeça, Milton

Alves, 56 anos, no sábado, dia 11. A agressão causou corte na

cabeça com grande sangramento.
.

Não foi feito registro do fato na delegacia de polícia.

Acidente
Foi registrado acidente grave, na localidade de Fartura, in

terior domunicípio, no último sábado. Os irmãosEdvilsonTadra

e llson Tadra trafegavam com amoto HondaAGX 1039, quan
do caíram. Edvilson teve afundamento da crâneo e foi interna

do em estado grave. O caroneiro llson Tadra também sofreu
. escoriações e corte profundo na cabeça, mas não corre risco

de vida.

Atropelamento
Na SC-477 foi atropelado Valdemiro de Paula, 29 anos, no

domingo, dia 12: A vítima teve vários ferimentos. O veículo

que o atropelou havia se evadido do local do acidente.

Sabalke Represenlatões Ilda. <

. ,

Financiamentos para:
Carros - do ano 85 a O Km

Motos - do ano 90 a O Km
Caminhões - do ano 74 a O Km*

Fones:
Canoinhas: 622-4722/622-3055 Ligo
Três Barras: 623-0294

e e

cOrllira.
lrineópolis: 625-1234 *M.B, Scania e Volvo

Amelhor d� ,Turismo ao alcance de todos!
Rua Paula Pereira, 400 - Centro

Fone: (47) 622-0635 Fa-'G (47) 622-4576 Cel: (47) 9986-5842
e-mail: naturetóur@newage.com.br

Pães, Ooees, 8010., Salgades, Completa Lanehonefe,
Com Doces e Salgadosl Pizzas, C.fé. Refrigerante.
���-��-4.!!'i1

Rua CÇlet:ana Costa, 965 - Canolnhas - se
(11m rrenh!ao Ptr.tio 1nacc)

HORÁRIO ATENDJ.MENTO:
DAS 6:30 AS 21:00 DOMINGOS E FERIADOS

DESPACHANTE
"AMÉRICA" �

..

�
Credencial o" 0896

Transferências � Licenciamentos - Emplacamentos
Segu.ros - Preenchimento de Guias e Taxas -Xerox.

Rua Vidal Ramos, 797 - Caixa Postal, 77
Fones (47) 622-4626 • 9986-5543 - 622-5566

89460-000 CANOINHAS SANTA CATARINA
E-mai! despamerica@.chi-matrix_com.br

Venha conhecer toda
linha de inverno.
Blusas ,casacos, coniuntos,
cal�as com

.

80%
da. dllStoltto

Rua: PauRa Pereira, 369 .. ir !(47)622 ..3332

es e
Càttktr

TelefoDia Rural
Eletrônica em. Geral

'F<m.e:(Oxx47)6n-5247;9966.s591 Fax:óU-2846
Rua: Frei Menandro Kamps, 560 � Centro

Cep: 89460-000 � Canoinhas • se
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Dilma Jubanski
&;

Luciana Zvares

_bela UAiveFsitáFi;a�· .

\

fÉ hoje, dia 1�?�08 a gr�nde festé, que acontece na Channel, "A mais bela universitária". 'O� ingressos
antecip�os podem ser adquiridos em frente a Channel com o pessoal do Arena Countlry ou no

�iretório acadêmico da UnC. Impossível não participar. Conheça as candidatas� "
,

I
'

, .

Turi�mo
I '

Gilvana .Jastrombek

Ciências Contábeis
\

Ariane Ma:ria Pereira

Pedago�ia
Ana Carolina Artner

Serviç "

Social
Mari An� Tromm

�------------------------------------------------------�-----------------------j

Resolveu sumir
EdsonShimoguiri

Se melhorar estraga ...
A simpatiade Carlo Rodrigo

Brehmer

Destaque
Para o bom atendimento de Beto

Variedades

\

Atraindo olhares
-,

Mareio Siqueira
I

Dose Dupla
Márcio França e Adriano Quadros

Sumido
Fábio Junior (Falcão)

,

Encantadores
'

Cristiano eWilliam

(Florianópolis)

Casal destaque -

Dr. Vicente e Rosana Mazzaro

\ '

Medicina Veterinaria
Cristiane Andréia Comunella ,

OS,10 mais Só Vips
01-ErnaniJ.Dilda
02-Giovani Garret

03-João Eduardo da Silva
04-Fernando Farian
OS-CésarGomes

Oô-Ioão AugustoWacholz
07-Alexandre Porto de Camargo

(Xandão)
08-Luiz Marcelo daSilva

09-ÂngeloSoares
Ia-Jefferson Jarschel

Festa do Boi Ralado
Que acontece na cidade de

Itaiópolis nos dias 26/27 e 28 de

outubro, com várias atrações
./

Pare! Esqueça os

problemas, pense um
- (-d' pouco em sua VI a ...

, I

... e participe da Festa Exotérica

que acontece neste sábado dia
18/08 no Cine Pop Dance.

", Beijinhos Só Vips
Pafa LucaMachado

Turma mais animada:
,

Fernando, Elias, Jason,
Márcio(Chumbo), Leandro, Elton,

entre outros.

\

Só love, só Idve
Elielson Gomes da Silvá (arrasan

do corações)

, Irmãos que dão o que
falar

Felipe eMarcelo Barbosa

Estamos com·
saudades:

de AdelsonAlves

Visitando Canoinhas
-, Jucimar e Kátia de Brito

Poderoso: ),

AlissonBueno

, Maravilhoso:

Jorginho (Arena Country)
, -

Pegador
Giovani Garret (só ele fica com 8

na mesma noite)
I

Apaixonados
Carlos (Téte) e Patrícia

'Alegria contagiante
)uliano Bueno

/

Beleza Exuberante
,

AndréMachado Coelho

, Encantador:
Silvano Corrêa

.

".

Parabéns
Para aSrª Palmira Cordeiro

Krauchuchyn que comemora 80

, anos dia 18/08

Toque final' :

"Quando sinto-me mais aliviado
da dor que tanto me sufoéa

\ rompe-se a ferida

Quando penso que não
.

f
I

vou maIS so rer '

o sofrimento estende-se
no meu peito .

quando penso que na distância
que os separa

algo de time aproxima
E tu o que fazes agora? '

Urna hora damadrugada
,
Será que sofres como eu?

Não quero apenas 'ser teu amigo
Quero descobrir em ti, Q que me

fez apaixonar ...
"

(Patrick C. Pionkiovicz)
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